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ANOS

“Tem que assentar paraguaios em 
terras paraguaias e não no Brasil”
Mais uma tentativa de desfecho pacífico nas invasões de terras 
no Oeste do Paraná ocorreu na noite de quarta-feira (30), em 
Brasília, em uma audiência com o ministro do STF (Supremo 
Tribunal Federal), Gilmar Mendes. No encontro, FPA e Governo 
do Paraná voltaram a reforçar o pedido para o uso da força 
policial dos estados e não do governo federal para reprimir 
as ameaças feitas pelos invasores paraguaios que se dizem 
indígenas. Uma proposta ventilada durante a audiência envol-

veu a possibilidade de assentamento dos invasores em uma 
área de 40 mil hectares em Ilha Grande. A notícia agradou 
em partes os produtores rurais do Oeste, mas também gerou 
questionamentos. “Tem que assentar paraguaios em terras 
paraguaias e não no Brasil. Será que vamos ter que ceder as 
nossas terras para que o mundo venha invadir?”, questionou 
o presidente do Sindicato Rural de Terra Roxa, Fernando Vol-
pato, em entrevista ontem (31) ao Jornal O Paraná.
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Depois das normativas estaduais, a Comissão de Educação da Câmara dos Deputados aprovou projeto de lei 
que proíbe o uso de telefone celular e de outros aparelhos eletrônicos portáteis por alunos da educação básica 
em escolas públicas e particulares, inclusive no recreio e nos intervalos entre as aulas. Além de proibir o uso, o 
texto proíbe também o porte de celular por alunos da educação infantil e dos anos iniciais do ensino fundamental, 
como forma de proteção contra possíveis abusos. l Geral 6
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Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

ANTONIO CORREA (55)
EMANUEL CAUE PERES DA SILVA (17)
VALDIR FONSECA DE LIMA (54)
SUELI TEREZINHA BOBROVSKI (75)
ARMELINDO PAZZINI (73)
HELIA BACO CHAMBO (92)
ANA ROSA DA SILVA MACHADO (74)
JOAO HENRIQUE RIVIERI (74)
MADALENA DE MORAES FERREIRA (88)

Terra Roxa – O cerco começa 
a se fechar em busca de uma 
solução para um problema de 
décadas vivido pelos produ-
tores rurais de Guaíra e Terra 
Roxa.  Mais uma tentativa e des-
fecho pacífico deste impasse 
ocorreu na noite de quarta-
-feira, em Brasília, com uma 
audiência organizada pela FPA 
(Frente Parlamentar Agrope-
cuária), por intermédio de seu 
presidente, Pedro Lupion, junto 
ao ministro do STF (Supremo 
Tribunal Federal), Gilmar Men-
des. O encontro contou ainda 
com a presença do governa-
dor do Paraná, Ratinho Junior 
e do procurador do Estado do 
Paraná, Luciano Borges. Em 
pauta, a urgência para resolver 
os conflitos e a onda de violên-
cia cada vez mais severa.

No encontro, FPA e Governo 
do Paraná voltaram a reforçar 
o pedido dos partidos políticos 
para o uso da força policial dos 
estados e não do governo fede-
ral para reprimir as ameaças fei-
tas pelos invasores paraguaios 
que se dizem indígenas.

Uma proposta ventilada 
durante a audiência envolveu a 
possibilidade de assentamento 
dos invasores em uma área de 
40 mil hectares em Ilha Grande. 
A notícia agradou em partes os 
produtores rurais do Oeste. É 
positivo, por conta de ser mais 
uma alternativa para pôr fim a 
esse antigo problema, mas por 
outro lado, a preocupação é de 
que isso possa estimular mais 
paraguaios a invadir terras na 
região de fronteira.

Em entrevista concedida 
quinta-feira à equipe de repor-
tagem do Jornal O Paraná, o 
presidente do Sindicato Rural 
de Terra Roxa, Fernando Vol-
pato, reagiu a essa possibili-
dade. “Tem que assentar para-
guaios em terras paraguaias e 
não no Brasil. Será que vamos 

Agricultores do Oeste querem invasores
paraguaios assentados no país de origem

Pedido de socorro a Lula
Nesta quinta-feira, o governador do Paraná, Ratinho Junior, 

enviou ofício ao presidente Luiz Inácio Lula da Silva, cobrando 
uma postura a respeito do problema na região de Guaíra e Terra 
Roxa, afetada por mais de 20 invasões.

No ofício, o governador pediu mais celeridade por parte do 
Ministério da Justiça e Segurança Pública, do Ministério do Desen-
volvimento Agrário e Agricultura Familiar e da Fundação dos Povos 
Indígenas. 

Para garantir a segurança de todos os envolvidos, inclusive dos 
próprios indígenas, Ratinho Junior determinou que a Secretaria de 
Estado da Segurança Pública (Sesp) reforçasse o policiamento com 
profissionais especializados que integram o Batalhão de Polícia de 
Choque (BPChoque) e o Batalhão de Polícia Militar da Fronteira 
(BPFron), além de reforço aéreo para patrulhamento. “Esses poli-
ciais militares estão dando apoio ao trabalho realizado pela Polícia 
Federal e pela Força Nacional”, afirmou o governador.

Apesar do esforço dos agentes de segurança do Paraná, a atua-
ção acaba sendo limitada devido às invasões serem cometidas por 
indígenas, fazendo com que a responsabilidade pela mediação e 
eventuais reintegrações de posse recaia apenas sobre o governo 
federal e o Poder Judiciário. 

Para além da articulação que mira uma resolução jurídica defi-
nitiva do problema, o governador manifestou à Presidência da 
República a necessidade urgente de uma atuação mais firme do 
poder público para garantir a segurança da população paranaense. 
“Essa situação da demarcação já está judicializada e em análise 
no Supremo Tribunal Federal. Mas não podemos perder tempo ou 
fechar os olhos, sob risco de assistir a uma tragédia. É momento 
de olhar com atenção para o pacto civilizatório e garantir uma 
resolução pacífica”, defendeu Ratinho Junior.

ter que ceder as nossas terras 
para que o mundo venha inva-
dir?”, indagou. “O censo popu-
lacional do Paraguai diz que 
mais de 80% de sua população 
tem presente o DNA indígena. 
Será que esses ditos indígenas, 
que ainda moram no Paraguai, 
terão o direito de reivindicar 
terras no Brasil, sob o título de 
serem descendentes de indíge-
nas originários?”, pergunta o 
presidente do Sindicato Rural 
de Terra Roxa.

Ainda falando ao O Paraná, 
o diretor-executivo do Sindi-
cato Rural de Terra Roxa, Osvair 
Mauro Frasson, o Bali, comenta 
que apesar do esforço das auto-
ridades em encontrar uma 
saída viável para o problema, 
o clima ainda é “perigoso”. 
Segundo ele, essas reuniões 
são de extrema importância, 
pois comprovam o interesse 
de determinados segmentos 
em resolver de uma só vez esse 
longo impasse.

E esse problema não é uma 
realidade vivida apenas pelo 
Paraná. Mato Grosso do Sul e 
Bahia também têm enfrentado 
sérios problemas com invasões. 

“São números preocupan-
tes que se somam a notícias 
como a de paraguaios que têm 
entrado no País e se autode-
clarado indígenas para agirem 
de maneira violenta contra 
produtores rurais, impedindo-
-os, inclusive, de produzir na 
própria terra”, explicou o pre-
sidente da FPA, Pedro Lupion. 
Para ele, é preciso um “diálogo 
franco”, expondo a situação 

de forma e devolver a paz no 
campo. “A população precisa 
de uma resposta. Temos feito 
vários alertas sobre o que é pre-
ciso ser feito. De nossa parte 
existirá diálogo e soluções 
para que se restaure a segu-
rança jurídica e a pacificação 
no campo”.

Ao se pronunciar, o governa-
dor do Paraná, Ratinho Junior, 
fez uma denúncia grave. “Algu-
mas áreas em conflito estão 
sendo utilizadas para a entrada 
de drogas e de animais que pre-
judicam a agropecuária”. Ele 
afirmou que existe uma área em 
um parque nacional que pode-
ria ajudar a resolver a questão. 
“Entretanto, enfrentamos um 
questionamento do Ministério 
Público, o que impede o avanço 
de uma alternativa para a rea-
locação dos indígenas”.

Por sua vez, o ministro do 
STF (Supremo Tribunal Fede-
ral), Gilmar Mendes, demons-
trou surpresa com o número de 
conflitos registrados no campo 
nos últimos meses. Diante das 
estatísticas, se comprometeu 
a apurar os fatos e buscar uma 
solução conjunta para a onda 
de violência e invasões.

Na Comissão de Consti-
tuição e Justiça do Senado, o 
presidente Davi Alcolumbre 
disse que, caso a mesa de con-
ciliação que trata do Marco 
Temporal não evolua no cerne 
judiciário, vai pautar a Proposta 
de Emenda à Constituição nº 
48/2023. “Não podemos dei-
xar a população sem uma res-
posta. O Marco Temporal é uma 
lei aprovada pelo Congresso 
Nacional e se tiver que voltar 
aqui para ser resolvida, estare-
mos prontos. Antes, me coloco 
como essa ponte e vou ouvir 
todos os envolvidos em busca 
de uma resolução convergente. 
Falarei, inclusive, com o minis-
tro Gilmar Mendes”, enfatizou 
Alcolumbre. Pedro Lupion e Ratinho Jr. participaram de audiência com o ministro do STF
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Nos EUA
Especialista em Direito 
Constitucional e Eleitoral, 
Luiz Gustavo de Andrade, 
da UniCuritiba, já embarcou 
para Washington (DC), onde 
ficará até o dia 7 como 
membro da Missão Inter-
nacional de Observação da 
Eleição Geral Americana. 
A campanha presidencial 
nos Estados Unidos está 
na reta final, com disputa 
acirrada entre a candidata 
democrata Kamala Harris e 
o republicano Donald Trump. 
A eleição acontecerá no dia 
5 de novembro.

“Colapso ético” I
Em discurso na tribuna da 
Câmara Alta, o senador 
Izalci Lucas (PL-DF) criti-
cou a decisão do ministro 
do STF (Supremo Tribunal 
Federal), Gilmar Mendes, 
de anular todas as conde-
nações de José Dirceu no 
âmbito das investigações 
da Operação Lava Jato. 
Para Izalci, essa decisão 
representa “uma tragédia 
institucional” e “um colapso 
ético” para o país. Dirceu 
foi ministro da Casa Civil 
durante o primeiro mandato 
de Lula. 

“Colapso ético” II
“Anular todas as conde-
nações de José Dirceu, 
um dos protagonistas 

Codesul: Encontro discute 
planejamento integrado
na “Visão Regional 2040”
Curitiba - Representantes dos 
quatro estados que integram o 
Codesul (Conselho de Desenvol-
vimento e Integração Sul) reu-
niram-se ontem (31) no Palá-
cio Iguaçu, em Curitiba, para 
a apresentação da etapa VI do 
Planejamento Estratégico “Visão 
Regional 2040”. O objetivo é pro-
mover o desenvolvimento inte-
grado entre Paraná, Santa Cata-
rina, Rio Grande do Sul e Mato 
Grosso do Sul, que respondem 
por cerca de 18% do PIB (Pro-
duto Interno Bruto) nacional.

Técnicos da Universidade 
do Vale do Rio dos Sinos - Uni-
sinos, contratada pelo BRDE 
(Banco Regional de Desenvol-
vimento do Extremo Sul) para 
desenvolvimento do projeto, 
apresentaram os indicadores 
estratégicos, metas e propos-
tas para a região do Codesul. 
Por meio de um diagnóstico, 
foram identificadas as princi-
pais demandas, possibilida-
des e gargalos que podem ser 
desenvolvidos em conjunto 
para promoção do desenvol-
vimento integrado.

Segundo o vice-governa-
dor Darci Piana, por terem 
economias muito parecidas, é 
essencial o desenvolvimento 
de um plano conjunto entre 
os estados. “Os problemas são 
comuns. Questões de infraes-
trutura, de escoamento de 
produção, de competitividade, 
são todos assuntos que são 
muito similares para os esta-
dos. Então nada mais inteli-
gente que a gente poder orga-
nizar, e pensar juntos o futuro 
da região, que terá desafios 
importantes para os próximos 
anos”, ressaltou.

AÇÕES PERENES
O secretário do Planeja-

mento do Paraná, Guto Silva, 
destacou que o plano de 
desenvolvimento integrado 
garantirá que as ações sejam 
perenes. “Nosso objetivo é 
amadurecermos instrumen-
tos de longo prazo, para que 
isso possibilite que os futu-
ros governantes dos esta-
dos possam ter uma bússola 
para seguir nesses próximos 
anos. É um processo de muita 

AE N

Os próximos passos
Após o fechamento dos indicadores estratégicos, das metas e pro-

postas, será realizada a entrega final do material aos governadores. Na 
sequência, será promovido um seminário de imersão para que secretários 
de Planejamento e equipes possam preparar as propostas de implemen-
tação do projeto em cada um dos estados.

Uma plataforma de Business Intelligence (BI) será disponibilizada, 
já com as validações das secretarias, permitindo a padronização das 
informações e a realização de análises críticas dos eixos de trabalho, 
diagnóstico do produto entregue, comparação entre eixos temáticos, até 
a produção da proposta de implantação do Projeto Visão Regional 2040.

construção, de escuta, e agora 
estamos agrupando tudo 
isso numa lógica de planeja-
mento”, afirmou. “O momento 
é de finalização desse pro-
cesso para que a gente possa 
implementar”.

Ao todo, são 28 objetivos 
estratégicos, com 65 indicado-
res e metas, além de 166 propos-
tas de ação para pôr em prática 
o que está sendo desenhado 
dentro do plano de desen-
volvimento. Elas estão reuni-
das dentro de nove eixos, que 
tem como temas agronegócio, 
infraestrutura, enfrentamento 
às mudanças climáticas, com-
bate à pobreza e desigualda-
des, energias renováveis, qua-
lificação de serviços públicos e 
educação voltada às atividades 
portadoras de futuro.

COOPERAÇÃO
Na última reunião de gover-

nadores do Codesul, em agosto 
deste ano, foi assinado um 
Termo de Cooperação entre as 
Defesas Civis dos estados para 
estabelecer mecanismos de 
apoio mútuo, visando à troca 
de informações hidrometeoro-
lógicas, a cooperação técnica e 
operacional nas atividades de 
prevenção, mitigação, prepa-
ração, resposta, recuperação 
e reconstrução em situações 

de desastres. O secretário do 
Codesul pelo Paraná, Orlando 
Pessuti, salientou que o grupo 
técnico instituído em agosto 
trabalha na construção de uma 
sala de situação para atuar em 
casos de desastres. “São os qua-
tro estados pensando juntos 
num futuro melhor para toda a 
região. O Estado não como um 
mero passageiro da história, 
mas pautando e direcionando 
as ações de todo um território 
em prol do desenvolvimento 
que certamente virá de uma 
forma mais consistente com o 
planejamento a longo prazo”, 
acrescentou o coordenador 
da Comissão do Planejamento 
do Codesul, Thaner Castro 
Nogueira. “Acredito que isso 
vai levar nossos estados a real-
mente alcançarem todas essas 
metas que estão desenhadas.”

Segundo o professor da 
Unisinos, Marcos Lélis, pensar 
o desenvolvimento de maneira 
conjunta ajuda, inclusive, na 
busca de recursos para fazer 
a região se desenvolver. “É o 
primeiro planejamento feito 
em termos dos quatro esta-
dos em conjunto, então é um 
marco histórico para pensar 
a região, até para buscar fun-
dos e outros instrumentos para 
melhorar o desenvolvimento 
econômico regional”, afirmou.

LDO 2025 sem emendas
Como a LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias) 2025 foi 
aprovado pela Câmara de Cascavel com o texto integral 

proposto pelo prefeito Paranhos, agora a expectativa 
fica para as emendas que devem ser apresentadas ao 
projeto da LOA (Lei Orçamentária Anual). Pela LDO apro-
vada, o orçamento de Cascavel para o primeiro ano da 

gestão Renato Silva tem previsão de receita de R$ 2,390 
bilhões, 10,5% a mais que o valor global de 2024: R$ 

2,162 bilhões. Para Educação tem previsão de R$ 512,1 
milhões; Saúde R$ 482,5 milhões; Meio Ambiente R$ 

128,5 milhões; Obras públicas R$ 107,8 milhões; e IPMC 
R$ 317,6 milhões. Para Câmara foram reservados R$ 44 

milhões. Quanto às emendas impositivas o total reservado 
é de R$ 29,146 milhões sendo quem, obrigatoriamente, 
50% têm que ser direcionados para Saúde. A LOA será 

votada neste mês de novembro.

“Injustamente”
“O mais triste nisso tudo é que o Zé Dirceu não é exceção. 
O STF, para lembrar, suspendeu a multa bilionária tanto da 
J&F quanto da Odebrecht, envolvidas em esquema de cor-
rupção, e também devolveu os direitos políticos do ex-go-

vernador Fernando Pezão, também envolvido em escândalo. 
Enquanto isso, a gente assiste a uma verdadeira perse-

guição a centenas de brasileiros, presos injustamente na 
manifestação do dia 8 de janeiro. O mesmo Supremo que 
condenou um pai de família a 14 anos de prisão absolve 
um político envolvido no maior escândalo de corrupção do 

país”, afirmou Jaime Bagattoli.

da corrupção na histó-
ria política recente, não 
representa apenas um 
marco de impunidade; é 
um símbolo de um colapso 
ético. Sob esse pretexto, 
Dirceu, condenado por 
crimes comprovados e 
evidências robustas, é pre-
senteado com um alvará 
de absolvição, enquanto o 
país observa, perplexo, a 
Suprema Corte mergulhar 
numa espiral de revisio-
nismo e permissividade”, 
disse Izalci Lucas.

“Tapa na cara”
Na mesma linha de Izalci, o 
senador Jaime Bagattoli (PL-
RO) disse que a decisão de 
Gilmar Mendes representa 
um “tapa na cara do traba-
lhador brasileiro”, já que os 
recursos públicos desviados 
no esquema de corrupção 
poderiam ter sido investi-
dos em setores essenciais, 
como saúde, segurança e 
educação.  Bagattoli adian-
tou cobranças ao próximo 
presidente do Senado: “O 
próximo presidente desta 
Casa precisa ter a coragem 
de pautar os questionamen-
tos do povo sobre o STF e 
de não aceitar que a Corte 
venha legislar no que não 
deve, como aconteceu nos 
casos do marco temporal e 
do porte de drogas, assun-
tos de competência do 
Legislativo”.
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Curitiba – Maringá, no Noroeste 
do Paraná, ficou em primeiro 
lugar entre as 100 maiores cida-
des brasileiras na oferta de servi-
ços públicos. O estudo Desafios 
da Gestão Municipal, divulgado 
nesta quinta-feira (31) pela con-
sultoria Macroplan Analytics, 
coloca ainda mais duas cidades 
paranaenses entre as dez mais 
bem colocadas: Curitiba na 5º 
posição e no posto de melhor 
capital no ranking, além de 
Cascavel, no Oeste, na 6ª posi-
ção geral.

O levantamento tem como 
base o Índice dos Desafios da 
Gestão Municipal (IDGM), que 
leva em conta 15 indicadores 
em quatro áreas essenciais para 
a qualidade de vida da popula-
ção: educação, saúde, segurança 
e saneamento. Apesar de repre-
sentarem 1,8% dos municípios 
brasileiros, os 100 avaliados con-
centram 78,3 milhões de habi-
tantes – 38,6% da população 
brasileira – e 44,2% do Produto 
Interno Bruto Nacional (PIB), 
somando R$ 4 trilhões.

MARINGÁ
Maringá, que também ficou 

em primeiro lugar no levanta-
mento de 2021, teve uma média 
0,765 no ranking, em um indica-
dor que vai até 1, com destaque 
para a área de saneamento, 
em que recebeu nota de 0,978. 
Segurança foi outro destaque, 
com índice de 0,806. Educação 
e saúde tiveram pontuação de 
0,703 e 0,692, respectivamente.

O município paranaense 
ficou em primeiro lugar em sete 
dos 15 indicadores analisa-
dos: na cobertura de educação 
básica, mortalidade infantil, taxa 
de matrículas na pré-escola, 
atendimento de água, atendi-
mento de esgoto, esgoto tratado 
e coleta de lixo; além da segunda 
colocação no Índice de Desen-
volvimento da Educação Básica 
(Ideb) do ensino fundamental 
I, na rede pública municipal, e 
com a segunda na menor taxa 
de mortalidade prematura.

O estudo traz alguns dados 
que ajudam a colocar Maringá 
no topo. O índice analfabetismo 
entre a população de 15 anos ou 
mais na cidade é de 2% e a renda 
per capita é de R$ 51,9 mil. Já a 
renda média no emprego formal 
é R$ 3.763, com taxa de 50,8% 

na razão entre emprego formal e 
população com 15 anos ou mais. 
O município tem, ainda, nota A 
na Capacidade de Pagamento 
(Capag), do Tesouro Nacional.

CASCAVEL
Já Cascavel teve um salto de 

37 posições na comparação com o 
levantamento de 2010, atingindo 
uma nota de 0,714. A cidade do 
Oeste do Paraná também teve 
bom resultado em saneamento, 
com nota de 0,963. Na sequência 
ficaram segurança (0,707), saúde 
(0,647) e educação (0,638). Os 
destaques estão na cobertura de 
atenção básica, taxa de matrícu-
las em pré-escola, atendimento 
de água, atendimento de esgoto 
e esgoto tratado, aparecendo na 
primeira posição.

Em relação aos números 
analisados, o estudo mostra 
que a taxa de analfabetismo 
em Cascavel era de 3,2%, o PIB 
per capita foi de R$ 47 mil, renda 
média de R$ 3.227 no emprego 
formal e 43,8% da população 
com 15 anos ou mais, além de 
nota B na Capacidade de Paga-
mento do município no Tesouro 
Nacional. 

Ranking elege Maringá melhor 
cidade para se viver; Curitiba 
e Cascavel estão no ‘top 10’

18 mil toneladas: Paraná bateu recorde em 
exportação de carne suína em setembro

Curitiba – Setembro foi o melhor 
mês para a exportação de carne 
suína paranaense desde 1997, 
quando se iniciou a série his-
tórica do Agrostat, plataforma 
que acompanha o setor agro-
pecuário no comércio exterior, 
do Ministério da Agricultura e 
Pecuária (Mapa). Foram envia-
das cerca de 18,6 mil toneladas 
para o Exterior, com receita de 
US$ 47,7 milhões. No mesmo 
mês de 2023 o Paraná tinha ven-
dido 17,1 mil toneladas, ou 9% a 
menos que neste ano, enquanto 
o volume arrecadado foi de US$ 
36,5 milhões, representando 
25% a menos.

A análise do Boletim de 
Conjuntura Agropecuária, do 
Departamento de Economia 
Rural (Deral), da Secretaria de 
Estado da Agricultura e do Abas-
tecimento (Seab), referente à 
semana de 25 a 31 de outubro, 
também destaca grandes volu-
mes adquiridos por países novos 
na pauta de importação de suí-
nos paranaenses, como Filipinas 
e República Dominicana, além 
do crescimento de vendas ao 
Vietnã.

As Filipinas fizeram as pri-
meiras compras das carnes 
suínas do Estado neste ano, 
reforçando os volumes a partir 
de julho e em setembro figura-
ram na quinta posição entre os 
principais compradores. Foram 
enviadas 1,9 mil toneladas, que 
renderam US$ 5,3 milhões. A 
República Dominicana tam-
bém estreou em 2024 e no mês 

passado adquiriu 490 toneladas, 
pagando US$ 973 mil, ficando na 
sétima posição.

O Vietnã é cliente assíduo do 
Paraná desde outubro de 2018, 
mas pela primeira vez foi o prin-
cipal comprador, com aquisição 
de 3,3 mil toneladas de carne 
suína. Em 2023 tinha ficado em 
terceiro no mês de setembro, 
com cerca de 2,3 mil toneladas. 
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Guinness Book
A nomeação será celebrada 
nesta sexta-feira (1º), com 
a presença das diretorias 
brasileira e paraguaia, 
ministros de estado dos 
dois países, além de 
ministros de Minas e 
Energia dos países que 
compõem a Organização 
Latino-Americana de Energia 
(Olade). Também estará 
presente na cerimônia a 
juíza do Guinness Book que 
fará a outorga do recorde 
à usina. O Guinness World 
Records conta com uma 
equipe especializada de 
gerenciamento de registros 
que faz pesquisas para 
validar as conquistas.

IPVA 2025
Prazo de transferência dos 
créditos do Programa Nota 
Paraná para pagamento do 
Imposto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores 
(IPVA) de 2025 pode ser 
feito até 30 de novembro, 
sem limite mínimo de valor. 
O uso do Nota Paraná 
para o pagamento do IPVA 
só vale para veículos de 
propriedade do contribuinte 
cadastrado. Não é possível 
pagar o imposto dessa 
forma para terceiros. Para 
o IPVA de 2024, cerca 
de 107,3 mil veículos 
utilizaram os créditos para 
quitar ou obter descontos 
no imposto, totalizando 
mais de R$ 6,9 milhões em 
transferências.

IPVA 2025 II
Para transferir o crédito é 
preciso acessar o site do 
Nota Paraná, fazer o login 
com CPF e senha, clicar na 
aba “Minha Conta Corrente” 
e selecionar “Transferir 
crédito para pagamento 
de IPVA”. A opção de 
transferência de IPVA fica 
disponível apenas durante 
o mês de novembro. Caso 
o veículo não esteja listado 
no aplicativo ou no site 
do Nota Paraná, entre em 
contato pelo WhatsApp (44) 
99831-9499.

Recorde da Usina
A Itaipu Binacional será incluída em uma nova categoria do 
Livro Guinness dos Recordes. A usina, que já está no livro 
como o objeto mais caro da Terra, tendo custado US$ 27 
bilhões para ser construída em 1984, será oficialmente 

nomeada com a “Maior produção de energia elétrica 
acumulada” do planeta.

Mulheres do Agro
A produtora rural Simone 
Carvalho de Paula está 
no comando da Comissão 
Nacional das Mulheres 
do Agro, vinculada à 
Confederação da Agricultura 
e Pecuária do Brasil 
(CNA). Com propriedade 
no município de Rondon, 
região Noroeste do Paraná, 
Simone também é uma 
das 16 coordenadoras 
da Comissão Estadual 
de Mulheres da Faep. “A 
gente sempre almejou que 
essa transformação que 
vimos acontecer no Paraná 
atingisse o nível nacional”, 
destaca a dirigente, 
referindo-se ao impacto que 
a CEMF e as comissões 
locais de mulheres, formadas 
junto aos sindicatos rurais do 
Paraná, estão trazendo para 
o meio rural.

Presidência TCE PR
O conselheiro Ivens 
Zschoerper Linhares será 
o presidente do Tribunal de 
Contas do Estado do Paraná 
(TCE-PR) nos próximos dois 
anos. O vice-presidente 
no biênio 2025-2026 será 
o conselheiro Ivan Lelis 
Bonilha e o corregedor-geral, 
o conselheiro José Durval 
Mattos do Amaral.

Apoio
O governador Ratinho Júnior 
(PSD) autorizou mais R$ 
100 milhões para atender 
entidades de apoio a crianças 
e adolescentes através do 
Fundo Estadual para a Infância 
e Adolescência. O dinheiro 
será para projetos sociais, 
educacionais, culturais 
ou esportivos, compra 
de equipamentos, obras 
nas estruturas físicas das 
instituições ou na capacitação 
de profissionais. “Precisamos 
dar a oportunidade para que 
as entidades se fortaleçam, 
façam reformas necessárias, 
contratem pessoas 
capacitadas e desenvolvam 
projetos que podem mudar 
muitas vidas”, disse o 
governador.   
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Nuvem cara
O orçamento apertou para a 
ANTT. Diretores espalharam 
por WhatsApp um PDF para 
gabinetes de políticos – 
de líderes de bancadas a 
governadores – pedindo 
emendas parlamentares. 
Entre dezenas de 
propostas, há uma rubrica 
de R$ 7 milhões para 
“soluções de controle para 
aplicações em nuvem; 
descoberta e correção de 
vulnerabilidades” e de R$ 
16,6 milhões para comprar 
49 picapes Mitsubishi. 

Cabô o amor

Nicolás Maduro avisou ao 
Governo que não quer Lula 
da Silva e Celso Amorim 
pisando na Venezuela. 
Rompeu de vez. Amorim, 
chefe da Assessoria 
Especial da Presidência, 
defendeu suas próprias 
gestões na Venezuela em 
audiência na Comissão 
de Relações Exteriores 
na terça. Mas negou-se 
a classificar o país como 
ditadura. Afirmou que houve 
quebra de confiança, porque 
Maduro não mostrou as 
atas de votação.

De baixo pra cima
A bancada da segurança 
contrária à proposta 
de verticalização das 

Sobrou para o ministro
Cabo eleitoral do prefeito reeleito Ricardo Nunes (MDB), 

o governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas (REP) 
afirmou no dia da eleição que facções criminosas 

orientaram voto em Guilherme Boulos (PSOL), 
adversário do prefeito. Foi acionado na Justiça. Mas 
em Brasília quem terá que se explicar é o ministro 
da Justiça. O deputado Marcos Pollon (PL-MS) quer 

que Ricardo Lewandowski compareça à Comissão de 
Segurança Pública e Combate ao Crime Organizado para 

tratar do assunto. O parlamentar levantou as provas 
da Polícia Civil paulista com bilhetes de presos para 

seus familiares com orientação de votos e a membros 
faccionados nas ruas, segundo investigação policial.  

operações policiais 
se apressou a propor 
algo diferente. Quer a 
união das polícias nas 
operações – em especial 
na troca de informações 
– mas que seja de baixo 
(coordenação nos Estados) 
para Brasília, e não de 
ordem da Presidência 
para os governadores. Os 
deputados Alfredo Gaspar 
(UNIÃO-AL) e Alberto Fraga 
(PL-DF) apresentaram um 
PL na quarta (30) neste 
sentido.

Índio paraguaio  
A bancada do agro organiza 
comitiva para ver de perto 
o tamanho do estrago 
para o setor no Sul, onde 
o presidente Lula decretou 
demarcações. O deputado 
Pedro Lupion (PP-PR), 
presidente da Frente 
Parlamentar, também quer 
uma audiência na Câmara 
para discutir a situação das 
demarcações no Paraná 
e Mato Grosso do Sul. Há 
informes de acampamentos 
descontrolados de indígenas 
latinos, em especial do 
Paraguai, na região.

Ucranianos aqui
Os deputados ucranianos 
Ivan Shynkarenko e Oleksii 
Zhmerenetskyi cumpriram 
agenda em Brasília nesta 
semana. Os dois fundaram 
o grupo parlamentar Ucrânia 
– EUA – Caribe: cooperação 
para o futuro. Na quarta 
(30), eles participaram do 
Café Nacional de Oração. A 
próxima missão parlamentar 
ucraniana já tem data para 
desembarcar no Brasil: 4 de 
novembro. 

Brasília – O presidente Lula 
reuniu governadores ontem 
(31), no Palácio do Planalto, 
para apresentar a PEC (Pro-
posta de Emenda Constitu-
cional) da Segurança Pública.
 De acordo com o ministro 
da Justiça e da Segurança 
Pública, Ricardo Lewandowski, 
o texto da Constituição Fede-
ral de 1988 “precisa ser apri-
morado” para “dar um cunho 
federativo” ao combate ao 
crime organizado. A proposta 
é alterar a redação dos artigos 
21, 22, 23 e 24 - que tratam 
das competências da União, 
privativas ou em comum com 
os estados, municípios e Dis-
trito Federal – e o artigo 144 
“que estabelece em detalhes 
quais são os órgãos que inte-
gram o sistema de segurança 
pública brasileira”, descreveu 
o ministro.

Se aprovado no Congresso 
Nacional, o governo federal 
deverá atuar em conjunto com 
estados e municípios. Um con-
selho nacional formado pelos 
três entes federativos deverá 
estabelecer normas gerais para 
as forças de segurança. Poderá, 
por exemplo, definir normas 
administrativas para o sistema 
penitenciário e regulamentar 
o uso de câmeras corporais. O 
governo federal garante que 
a PEC não retira competên-
cias e nem fere autonomia dos 
demais entes federativos.

CRÍTICAS
O governador de Goiás, 

Ronaldo Caiado (União Bra-
sil), que participou da reunião, 
criticou a PEC e classificou a 
proposta como uma tentativa 
de “usurpação de poder” dos 
estados. “Se nós partirmos 
de premissas erradas, vamos 
chegar a conclusões erradas. 
Com todo o respeito, mas o 
SUS [Sistema Único de Saúde], 

Fenadepol acusa falta de diálogo 
A Fenadepol (Federação Nacional dos Delegados de Polícia Federal), 

em nota, afirmou que “ minuta de PEC da Segurança Pública não foi 
apresentada às entidades de classe dos delegados de Polícia Federal 
nem das demais categorias que igualmente atuam na linha de frente de 
combate à criminalidade. Representa um preocupante aumento de atri-
buições da PF, que causará insegurança jurídica e sobrecarga do órgão, 
que já opera em seu limite e lida com cortes orçamentários expressivos, 
já conhecidos do governo atual, que afetou até a indenização de sobrea-
viso de seus policiais”.

A entidade representativa dos delegados da PF, ainda alertou para 
o fato de que a PEC “retira atribuições das polícias estaduais e distorce 
as funções da atual PRF, instituição civil, buscando uma simetria com a 
PM, que não se encaixa no espírito de nossa Constituição Republicana. 
Quanto à valorização do SUSP, bastaria cumprir a lei já existente”. A nota 
é assinada por Tania Prado, presidente da Fenadepol.

Segurança: Governadores 
e entidade da PF criticam 
proposta de Lewandowski

o sistema de educação, não 
podem ser confundidos com 
sistema único de segurança 
pública. São coisas distintas”, 
afirmou Caiado. 

O governador de Goias 
disse também que “segurança 
pública tem suas peculiarida-
des. Eu conheço a segurança 
pública do estado de Goiás, 
mas não conheço a da Ama-
zônia. Não sei como tratar a 
segurança pública na região 
de fronteira ou do litoral”. 
Para ele, “cada estado tem a 
sua peculiaridade. Não é uma 
regra única que vai decidir 
o que deve ser a regra para 
todos os estados. Esse enges-
samento não vai dar certo.”

Caiado ainda defendeu 
que “o governo federal e o 
Congresso Nacional deve-
riam dar mais autonomia aos 
estados. [...] Entender que a 
legislação penal e a legislação 
penitenciária devem ser esti-
puladas por nós, como é feito 
nos Estados Unidos, que têm 
um sistema federado seme-
lhante a nós”. E completou: 
“[A PEC] É uma usurpação de 
poder, uma invasão de prer-
rogativa, de uma prerrogativa 
que já está garantida a nós, 
governadores”. 

TARCÍSIO DE FREITAS
De acordo com o governa-

dor de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, “o assunto não pode 
ficar restrito à PEC. Talvez a 
PEC, por si só, não tenha a 
capacidade de resolver o pro-
blema da segurança pública 
que tanto nos assola”, disse, 
ressaltando que “estabelecer 
um grupo de trabalho e formu-
lar uma série de propostas que 
vêm em complemento são coi-
sas que podem nos ajudar. Uma 
coisa que nos preocupa muito 
é a transposição do ilícito nos 
negócios lícitos, e isso vai dre-
nando a competitividade”. 

Tarcísio ainda alertou para 
a infiltração do crime organi-
zado, por exemplo, nos postos 
de gasolina. “Temos um pro-
blema sério com o setor dos 
combustíveis, que é um dos 
preferidos pelos criminosos 
para a lavagem de dinheiro. [...] 
Se houvesse uma coordenação 
melhor daquilo que o Coaf 
[Conselho de Controle de Ati-
vidades Financeiras] produz, 
com os Gaecos nos estados e 
com a polícia, a gente poderia 
agir com mais profundidade. 
Às vezes, falta o insumo, falta 
mais acesso às informações 
que a inteligência produz”.  

ABR
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Brasília – O Governo Federal lan-
çou, na quarta-feira (30), o Plano 
de Transporte Aéreo de Animais 
(Pata), conjunto de medidas, 
com padrão internacional e ali-
nhado com outros 45 países, 
para aumentar a segurança e o 
conforto de animais domésticos 
durante viagens aéreas. O plano, 
coordenado pelo Ministério de 
Portos e Aeroportos, contou com 
a contribuição de nove órgãos 
governamentais, entidades de 
proteção animal, companhias 
aéreas e sociedade civil.

Uma das principais medi-
das do plano é a disponibili-
zação de serviços veterinários 
para emergências, garan-
tindo que os animais recebam 
assistência adequada quando 

Comissão de Educação 
aprova projeto que proíbe 
uso de celular em escolas 
Brasília – A Comissão de Edu-
cação da Câmara dos Deputa-
dos aprovou projeto de lei que 
proíbe o uso de telefone celular 
e de outros aparelhos eletrônicos 
portáteis por alunos da educa-
ção básica em escolas públicas e 
particulares, inclusive no recreio 
e nos intervalos entre as aulas.

Além de proibir o uso, o 
texto proíbe também o porte 
de celular por alunos da educa-
ção infantil e dos anos iniciais 
do ensino fundamental, como 
forma de proteger a criança de 
até 10 anos de idade de possí-
veis abusos.

A proposta autoriza, por 
outro lado, o uso de celular em 
sala de aula para fins estrita-
mente pedagógicos, em todos 
os anos da educação básica. 
Permite ainda o uso para fins 
de acessibilidade, inclusão e 
condições médicas.

PROJETO REFORMULADO
O texto aprovado foi o subs-

titutivo do relator, deputado 
Diego Garcia (Republicanos-
-PR), ao Projeto de Lei 104/15, 
do deputado Alceu Moreira 
(MDB-RS), e a outras 13 proposi-
ções que tramitam em conjunto 
e tratam do mesmo assunto. 
Diego Garcia levou em conta 
diversos estudos e contribui-
ções para elaborar seu parecer.

O relator considerou que o 
uso e o porte de aparelhos ele-
trônicos na escola para crian-
ças de até 10 anos de idade 

Próximos passos
O projeto será analisado 

agora, em caráter conclusivo, 
pela Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania. Para virar 
lei, a proibição precisa ser apro-
vada pelos deputados e pelos 
senadores.

Plano de Transporte Aéreo de Animais é lançado

podem ser adiados e substi-
tuídos por atividades físicas 
e de socialização que serão 
essenciais nos anos seguin-
tes. “Preocupam-nos estudos 
recentes sobre acesso a con-
teúdo impróprio como porno-
grafia, drogas, violência, lin-
guagem imprópria e apostas 
eletrônicas”, listou Garcia.

Para ele, pais que acreditam 
que o porte de celular, nessa 
fase, é um instrumento de segu-
rança devem olhar também 
para os desafios e prejuízos que 
o uso de celulares nas escolas 
pode trazer. “Crianças nessa 
faixa etária não têm maturidade 
para discernir quando e como 
usar esses dispositivos de forma 
adequada.”

EXCEÇÕES
Já a partir dos 11 anos, pon-

derou Garcia, a capacidade de 
autorregulação dos alunos é 
maior e a maior demanda por 
interações digitais para as rela-
ções sociais e as atividades 
escolares torna inevitável o 
porte dos celulares na escola. 
“O uso fica autorizado, em sala 
de aula, para fins pedagógicos 
e didáticos, conforme orienta-
ção do docente e dos sistemas 
de ensino, para evitar as distra-
ções”, destacou.

Em relação à permissão de 
uso aos alunos com deficiência, 
mesmo na educação infantil e 
nos anos iniciais do ensino fun-
damental, independentemente 

da atividade pedagógica, a ideia 
é garantir a acessibilidade cada 
vez mais frequente na forma de 
aplicativos. 

SOFRIMENTO PSÍQUICO
Ainda segundo o projeto 

aprovado, as redes de ensino 
e as escolas deverão abordar o 
tema do sofrimento psíquico e 
da saúde mental dos alunos da 
educação básica, apresentando 
a eles informações sobre riscos, 
sinais e prevenção do sofri-
mento, incluindo o decorrente 
do uso imoderado de celula-
res e do acesso a conteúdos 
impróprios.

Também os professores 
deverão ser treinados para 
detectar sinais sugestivos de 
sofrimento psíquico e mental. 
As escolas, por sua vez, deverão 
oferecer espaços de escuta e 
de acolhimento para alunos ou 
funcionários em sofrimento psí-
quico e mental, principalmente 
decorrentes do uso imoderado 
de telas e nomofobia, que é a 
angústia provocada pela ausên-
cia do celular.

necessário. Outro ponto 
importante é o dispositivo téc-
nico que permite a rastreabili-
dade dos pets, no qual prevê 
a identificação e o acompa-
nhamento de todas as etapas 
do transporte aéreo, desde o 
embarque até o desembarque, 
seja por câmeras, tecnologia 

de localização e aplicativos de 
monitoramento, entre outros.

A qualidade do serviço será 
monitorada permanentemente 
pela Agência Nacional de Avia-
ção Civil (Anac), que receberá 
mensalmente relatórios das 
companhias aéreas sobre o 
serviço prestado.   
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EXECUÇÃO 
FISCAL
O doutor em Direito 
Tributário Helton Kramer 
Lustoza ministrou um 
curso sobre execução 
fiscal. O palestrante 
atua como procurador 
do estado do Paraná. 
A ação, promovida 
pela Comissão de 
Direito Tributário da 
OAB Cascavel, ocorreu 
na sexta-feira (25) 
e no sábado (26). O 
evento foi aberto para a 
comunidade em geral.

ADVOCACIA 
EMPREENDEDORA
As oficinas do 
Programa Advocacia 
Empreendedora iniciaram 
na terça-feira (29). 
A aula contou com 
os participantes da 
Jornada Essencial e o 
tema “Comportamento 
Empreendedor” norteou 
esse primeiro momento 
de aprendizado. A 
ação visa apoiar o 
empreendedorismo na 
advocacia e conta com 
apoio da CAA-PR, OAB 
Paraná, ESA (Escola 
Superior de Advocacia) e 
Sebrae/PR.

OUTUBRO ROSA
Em parceria com o 
CEONC Hospital do 
Câncer, a OAB Cascavel 
realizou uma ação 
solidária. As comissões 
da Mulher Advogada, 
de Direito à Saúde e de 

ACESSIBILIDADE
Na última terça-feira (29), foi realizada a 2ª 

edição da mesa-redonda sobre o transtorno do 
espectro autista, promovida pela Comissão de 
Acessibilidade e dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência da OAB Cascavel (Ordem dos Advogados 
do Brasil, Subseção de Cascavel). Durante o evento, 
foi elaborada uma carta de intenção para envio aos 

poderes públicos e segmentos da sociedade. A 
ação ocorreu em parceria com a CAA-PR (Caixa de 

Assistência dos Advogados do Paraná) e o Conselho 
Regional de Psicologia.

Direito Previdenciário 
entregaram marmitas 
a quem necessita e 
divulgaram mensagens 
de conscientização e 
incentivo aos cuidados 
com a saúde.

INCORPORAÇÃO 
IMOBILIÁRIA
O evento “Descubra os 
segredos da incorporação 
imobiliária” ocorreu 
nessa sexta-feira (25), 
promovido pela Comissão 
de Direito Imobiliário 
da OAB Cascavel. A 
ação aberta e gratuita 
contou com a arquiteta 
e urbanista Ana Maria 
Damasio. A palestrante 
atua em projetos de 
incorporação imobiliária 
desde 2010. A palestra 
foi apoiada pela CAA-PR.

PROTHEUS
A OAB Paraná está 
trocando de sistema de 
gestão empresarial. A 
Subseção de Cascavel 
aderiu ao novo sistema, 
o Protheus, no dia 1º de 
outubro. Entre os dias 22 
e 23, os colaboradores 
das Subseções de 
Cascavel, Maringá e 
Londrina passaram por 
treinamento presencial 
em Curitiba, com a 
equipe do setor de 
compras e controladoria. 
O Protheus é 
desenvolvido pela TOTVS 
e oferece funcionalidades 
como: finanças, 
contabilidade, compras, 
estoque, entre outras.
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Cascavel – Um amplo trei-
namento que dará a empre-
sários, dos mais diferentes 
portes e ramos, informações 
e condições para participar 
de maneira competitiva de 
licitações de órgãos públi-
cos em Cascavel. O valor de 
compras realizadas por esses 
setores, anualmente no muni-
cípio, ultrapassa a casa de R$ 1 
bilhão. “Ao ter acesso a conhe-
cimentos sobre licitações e 
seus mais diferentes certames 
e procedimentos, bem como 
a documentação necessária, 
empresários da cidade têm 
chance de potencializar resul-
tados favoráveis ao participar”, 
destaca o presidente da Acic, 
Siro Canabarro.

Desde o esforço conjunto 
de várias entidades ao criar 
um escritório especializado 
no tema, aumentou consi-
deravelmente a participa-
ção de empresas locais nas 
licitações e o índice daquelas 
que acabam por vencer, 
injetando somas de recursos 
substanciais na economia do 
município. “Vejo o Programa 

de Desenvolvimento de 
Fornecedores, que começará 
na próxima terça-feira (5), 
como uma excelente oportu-
nidade às nossas empresas”, 
conforme Siro. A primeira 
palestra sensibilização será 
das 7h30 às 9h, no Auditório 
Acic. As vagas são limitadas. 

PROGRAMAÇÃO
As at iv idades  terão 

sequência no período de 26 a 
28 de novembro com o Curso 
de Licitações sem Mistérios, 
com 12 horas de duração. De 
2 a 6 de dezembro acontecerá 
o mutirão de cadastramento 
no Sicaf (duas horas); dia 
13 de janeiro será realizado 
o workshop app Gov (duas 
horas); 20 de janeiro o Wor-
kshop O que preciso saber da 
lei para assegurar meu direito 
e cumprir meu dever na hora 
de licitar (duas horas) e no 
dia 3 de fevereiro será desen-
volvido o Workshop Conhe-
cendo as oportunidades e os 
principais portais de compras 
(duas horas). Todas essas ati-
vidades acontecerão na Acic.

Brasília – A partir desta sex-
ta-feira (1º), os mutuários que 
financiarem imóveis pela Caixa 
Econômica Federal terão de 
pagar entrada maior e finan-
ciar um percentual mais baixo 
do imóvel. O banco aumen-
tou as restrições para a con-
cessão de crédito para imó-
veis pelo Sistema Brasileiro 
de Poupança e Empréstimo 
(SBPE), que financia imóveis 
com recursos da caderneta de 
poupança.

Para quem financiar imó-
vel pelo sistema de amorti-
zação constante (SAC), em 
que a prestação cai ao longo 
do tempo, a entrada subirá 
de 20% para 30% do valor do 
imóvel. Pelo sistema Price, 
com parcelas fixas, o valor 
aumentará de 30% para 50%. 
A Caixa só liberará o crédito a 
quem não tiver outro financia-
mento habitacional ativo com 
o banco.

O valor máximo de avalia-
ção dos imóveis pelo SBPE 
será limitado a R$ 1,5 milhão 
em todas as modalidades do 
sistema. Atualmente, o cré-
dito pelo Sistema Financeiro 
da Habitação (SFH), com juros 
mais baixos, é restrito a imó-
veis de R$ 1,5 milhão, mas as 
linhas do Sistema Financeiro 
Imobiliário (SFI) não têm teto 
de valor do imóvel.

Segundo a Caixa,  as 
mudanças se aplicam a futu-
ros financiamentos e não 
afetarão as unidades habita-
cionais de empreendimentos 
financiados pelo banco. Nesse 
caso, em que o banco financia 
diretamente a construção, as 
condições atuais serão man-
tidas. A instituição financeira 

Novas regras de financiamento imobiliário 
da Caixa começam a valer a partir de hoje

concentra 70% do financia-
mento imobiliário brasileiro 
e 48,3% das contratações do 
SBPE.

Em nota emitida há duas 
semanas, o banco justificou 
as restrições porque a car-
teira de crédito habitacional 
do banco deve superar o orça-
mento aprovado para 2024. Até 
setembro, a Caixa concedeu R$ 

Falta de recursos
O aperto na concessão de crédito habitacional decorre do maior 

volume de saques na caderneta de poupança e das maiores restrições 
para as Letras de Crédito Imobiliário (LCI), aprovado no início do ano. 
Caso não limitasse o crédito, a Caixa teria de aumentar os juros.

Segundo o Banco Central (BC), a caderneta de poupança registrou o 
maior volume de saques líquidos do ano em setembro, com os corren-
tistas retirando R$ 7,1 bilhões a mais do que depositaram. Esse também 
foi o terceiro mês seguido de retiradas. Outro fator que contribuiu para 
a limitação do crédito foi o aumento da demanda pelas linhas da Caixa, 
em meio à elevação das taxas nos bancos privados. Ainda não está 
claro se as mudanças serão revertidas em 2025, quando o banco tiver 
novo orçamento para crédito habitacional, ou se parte das medidas se 
tornarão definitivas no próximo ano. 

175 bilhões de crédito imobi-
liário, alta de 28,6% em relação 
ao mesmo período do ano pas-
sado. Ao todo, foram 627 mil 
financiamentos de imóveis. 
No SBPE, o banco concedeu 
R$ 63,5 bilhões nos nove pri-
meiros meses do ano.

“A Caixa estuda constan-
temente medidas que visam 
ampliar o atendimento da 

Brasília – O mercado de tra-
balho brasileiro apresentou 
um desempenho notável 
em setembro, com a criação 
de mais de 247 mil vagas de 
emprego, conforme dados 
divulgados pelo Cadastro Geral 
de Empregados e Desempre-
gados (CAGED). Este aumento 
representa um crescimento 
de 21% em comparação ao 
mesmo período do ano ante-
rior, quando foram gerados 
204 mil empregos formais. O 
resultado superou as expec-
tativas de muitos especialis-
tas, que já haviam observado 
um saldo positivo de 232 mil 
postos formais em agosto. 
O setor de serviços liderou a 
criação de empregos, com 128 
mil novos postos. A indústria 

também teve um desempenho 
robusto, adicionando 59,8 mil 
vagas, impulsionada por uma 
demanda crescente por produ-
tos manufaturados.

COMÉRCIO
O comércio não ficou atrás, 

com um saldo positivo de 44,6 
mil empregos, enquanto a 
construção civil contribuiu com 
17 mil novos postos de traba-
lho. Em contraste, o setor agro-
pecuário foi o único a registrar 
um saldo negativo, com 2 mil 
demissões. No acumulado do 
ano, o Brasil gerou 1,98 milhão 
de empregos formais. Nos últi-
mos 12 meses, de outubro de 
2023 até setembro deste ano, 
o total de vagas criadas foi de 
1,83 milhão. 

demanda excedente de finan-
ciamentos habitacionais, 
inclusive participando de dis-
cussões junto ao mercado e 
ao Governo, com o objetivo 
de buscar novas soluções que 

permitam expansão do cré-
dito imobiliário no país, não 
somente pela Caixa, mas tam-
bém pelos demais agentes do 
mercado”, explicou o banco em 
nota oficial. 

Empresários locais vão aprender os 
passos para participar de licitações

Brasil abre mais de 247 mil 
vagas de emprego em setembro
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Palavras cruzadas

Solução anterior

Mensagem do Dia

        

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
Você vai se aproximar de quem tem ideias 
parecidas com as suas. Os estudos estarão 
favorecidos: aprenda tudo que puder. No 
romance, valorize as afinidades, sem perder 
tempo com discussões. 
Palpites: 54, 27 e 36. Cor: vermelho.

TOURO  21/4 a 205
O céu envia ótimas vibrações para quem vai 
iniciar um novo trabalho ou para quem tem 
vontade buscar outro emprego. A vida a dois 
ganha mais intensidade. 
Palpites: 55, 19 e 91. Cor: vermelho.

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Somar forças continua sendo a indicação dos 
astros. E você terá muita sorte para atrair pes-
soas certas que te ajudem. É uma boa época 
também para encontrar um novo amor e ini-
ciar um romance. 
Palpites: 02, 11 e 92. Cor: branco.

CÂNCER 21/6 a 21/7
Cuidar da saúde deve estar entre as suas prio-
ridades. No trabalho, pode ter boas oportu-
nidades, mas terá muitas tarefas: dedique-se 
para deixar tudo em dia. Há sinal de atração 
por alguém conhecido. 
Palpites: 30, 84 e 75. Cor: roxo.

LEÃO 22/7 a 22/8
Lua e Júpiter no seu paraíso astral lhe darão 
sorte em tudo. O trabalho vai fluir bem e você 
terá solução para qualquer situação. A dois, 
não faltarão carinho e paixão. Só não deixe o 
papo virar desavença. 
Palpites: 76, 13 e 85. Cor: azul.

VIRGEM 23/8 a 22/9
No emprego, use a experiência que adquiriu 
em serviços anteriores para agilizar as tarefas 
e se destacar. Seu signo está mais caseiro e 
pode faltar pique para sair e paquerar. 
Palpites: 05, 41 e 32. Cor: amarelo. 

LIBRA  23/9 a 22/10
Você terá muita facilidade para negociar, 
pechinchar e convencer as pessoas. Seu jeito 
extrovertido também fará sucesso na paixão: 
escolha o alvo e invista. Já a dois, resolver 
tudo com diálogo. 
Palpites: 60, 51 e 06. Cor: rosa.

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Terá que agir e batalhar se quiser ver o resul-
tado no bolso. Paixão proibida pode ficar 
irresistível. Mas seu coração quer segurança, 
então, só insista se estiver feliz. União estável 
com boas conversas. 
Palpites: 79, 97 e 52. Cor: branco.

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Será mais fácil mostrar o seu valor e atrair 
aliados para os seus projetos. Se você está 
livre, anime sua vida social e convide a turma 
para sair. A dois, vai ser fácil mostrar porque 
o par escolheu você. 
Palpites: 62, 89 e 98. Cor: marrom.

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
No trabalho, você pode se sentir mais cansa-
do(a). Respeite seus limites. Romance com 
colega deve ser mantido em segredo por um 
tempo. Cuidado com desconfianças na relação. 
Palpites: 45, 36 e 27. Cor: pink.

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Você pode ter ideias incríveis e inovadoras ao 
longo do dia. Vai pensar no futuro e pode defi-
nir metas muito importantes. Na união, sejam 
companheiros e confidentes um do outro. 
Palpites: 55, 46 e 91. Cor: amarelo.

PEIXES 20/2 a 20/3
Seu foco está na carreira e você vai se sentir 
mais confiante para investir em suas ambi-
ções. Seu charme pode atrair alguém que é 
muito cobiçado. Na união, invistam nos pro-
jetos do casal. 
Palpites: 83, 74 e 02. Cor: marrom. 
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BANCO 9

DCE
MONOTONIA

SACAROLHAS
CEUDOON
HTEORCO

PLACASISO
DOADELA

COLECIONAR
DOLARTAB
EOMBIFE

MADAROMA
SPORAEP
SLLONGE

DIFERENTES
SPOTGOLA

E

Nave-
gador; 
mari-
nheiro

Animal 
que puxa
carroças

Morada
divina
(Bíblia)

Scooby-
(?), cão
da TV

Produto
usado
pelo 

sapateiro

Identifi-
cação do
veículo

Idioma
comum no

Oriente
Médio

Cada anel
de uma
cadeia

Que
pertence 
àquela
pessoa

Boletim
de Ocor-
rência

(abrev.)

Adoniran
Barbosa,
compo-

sitor 

Dira Paes,
atriz

paraense

Faz
uso da
balança

Entidade
como o
Viva Rio
(sigla)

Produto
para fixar
penteados

Fernando
Pessoa,
poeta

Refletor
de luz em

shows

Parte
superior

da camisa

Brado de
montaria
Senhor
(bras.)

Pintado 
de várias cores

Ou, em
inglês

O mundo
inteiro

Falta de
variedade
Abridor de
garrafas

Moeda
dos EUA

Cheiro
agradável
Produto
da soja

Fatia de
carne frita
Arraia-mi-
úda (pop.)

O último
dente a
nascer

Adoecer 

Conteúdo
Lugar

predileto
do bebê

Erva-(?): ingre-
diente de chás 
Autor de "Dom

Casmurro" (Lit.)

Cobalto
(símbolo)

Afeto;
afeição

Pena;
piedade
Juntar 

(figurinhas)

Louco, em
inglês

A menor
flexão
verbal

(Gram.) 

Bem
distante;
longínquo

Desiguais

Peça da
bota do
vaqueiro

2/or. 3/doo — mad. 4/spot. 5/nauta — placa.
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G A R F O B A S E
N O I CA E R L
O S U B L I M E
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U R C A S R I R
R I O S M I D I
N A N Ã O E C
A S C O S I N A

B
T

C

"Casa de 
(?), espeto

de pau"
(dito)

A marcha
que faz o
carro ir

para trás

Produto
precioso 
da ostra

Comer a
última

refeição
da noite 

Moeda
usada no

Japão

Esmalte
incolor
para

unhas

Iron (?), 
banda 

britânica

Antigo
Testa-
mento

(abrev.)

Resposta
rara dos
noivos no

altar

Evaristo
Costa,

jornalista

Destino;
sorte
(fam.)

Que não
existem
de fato

Instrumento da pena
de morte
dos EUA, 
em desuso

Garupa 
do cavalo
Espécie de
acordeão

O Canho-
tinha de

Ouro (fut.)

Rã
Exercício

(?): é
saudável

Estou
ciente 

Material de
perucas

Perfeito
Trechos
cantados
de óperas

Talher
para

espetar
alimentos

Cartão,
em inglês
Sílaba de
"damas"

Conduta
do falso
amigo
(bras.)

Hiato de
"miar"

(?) Toledo,
humorista

Nós, em
italiano

Nascidas
na

Turquia

Está aí
(red.)

Parte da 
enxada (pl.)
Cair, em
espanhol

O mais
comum

animal de
carga

A saia de 
compri-
mento
médio

Achar
graça

Pedras de
amolar

Dignidade
(pl.)

O couro
cabeludo

Alusão;
menção

Gerencia; 
administra

Resulta 
da falta de
vitamina A

3/noi. 4/caer — card. 6/maiden. 7/realejo. 10/referência.

Ora, a fé é a certeza daquilo que esperamos e a 
prova das coisas que não vemos. 

Sem fé é impossível agradar a Deus, pois quem dele 
se aproxima precisa crer que ele existe e que recom-

pensa aqueles que o buscam. 
HEBREUS 11:1 E 6
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Cascavel – Fluminense e Grê-
mio abrem a 32ª rodada do 
Campeonato Brasileiro nesta 
sexta-feira, no Maracanã. 
Quem vencer dá um passo 
importante para se livrar, 
matematicamente, das possi-
bilidades de rebaixamento. O 
Fluminense é o 13º colocado 
com 36 pontos, enquanto o 
Grêmio tem dois pontos a mais 
e ocupa a 11ª posição.

Os cariocas devem contar 
com o retorno de Thiago Silva 
após seis partidas sem atuar 
por conta de uma lesão no 

calcanhar. Outro que tem a 
volta garantida entre os rela-
cionados é Nonato, que pre-
cisou passar por uma cirur-
gia após fraturar o nariz. O 
volante Facundo Bernal cum-
priu suspensão e está libe-
rado para o jogo. 

Com alguns altos e bai-
xos, o Grêmio tem priorizado 
a somatória de pontos, inde-
pendentemente de atuar 
bem. Renato Portaluppi deve 
reforçar o meio-campo para 
a partida desta noite, colo-
cando Edenilson e tirando um 

atacante. Dodi e Diego Costa 
cumpriram suspensão no fim 
de semana. O volante volta 
a formar a dupla no meio-
-campo com Villasanti. Já o 
centroavante fica como alter-
nativa no banco de reservas.

“Na situação que passamos 
esse ano, nesses últimos sete 
jogos, se a gente jogar bem, 
ótimo. Mas vou deixar de lado 
o bom futebol e vou buscar 
o resultado. É o que a gente 
mais precisa”, afirmou o trei-
nador, que terá na sequência 
o Palmeiras.

Tricolores em rota de fuga da ‘ZR’

Grêmio pode alterar esquema tático para jogos fora de casa 
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Rio de Janeiro - A cidade de 
Niterói, no Rio de Janeiro, vai 
sediar o Campeonato Sul-
-Centro Americano Feminino 
de Handebol. 

A competição será reali-
zada entre os dias 26 e 30 de 
novembro e vai contar com a 
participação de oito seleções: 
Brasil, Argentina, Paraguai, 
Uruguai, Chile, Bolívia, Peru 
e El Salvador. De olho no Sul-
-Centro Americano Feminino, 
a Seleção Brasileira disputou 
o Torneio Carpatian Trophy 
na cidade de Cluj, na Romê-
nia. A preparação teve seu fim 

Toledo – Classificado para 
as semifinais da Terceirona, 
o Toledo iniciou ontem (31) 
a venda de ingressos para o 
jogo que vai decidir o acesso 
e a classificação à final. Por 
conta da campanha, o time 

do oeste fará a primeira 
partida fora de casa. Logo, 

o jogo da volta será no 
Estádio 14 de Dezembro 

contra o Hope, a partir das 
15h do dia 10 de novembro.

O valor antecipado é de 
R$20. Crianças até 12 anos 
e pessoas com mais de 65 

anos terão acesso livre.  

Handebol fecha preparação 
para o Centro-Americano

 São Paulo – A Fifa 
anunciou que o 

Corinthians está impedido 
de contratar jogadores 

até a metade de 2026. O 
chamado transferban, 
falta de pagamento de 

salário a um jogador ou 
de valores para um clube, 
é por conta de uma dívida 
com o zagueiro Balbuena. 

O jogador cobra quase R$ 7 
milhões do clube por falta 
de pagamento de direitos 

de imagem na segunda 
passagem dele pelo Timão, 

encerrada em 2023.
Para ser liberado 

do transfer ban, o 
Corinthians precisa 

quitar as pendências 
financeiras ou entrar em 

acordo com o atleta. 

Rio de Janeiro – A 
classificação de Botafogo 
e Atlético Mineiro para a 
decisão da Libertadores 

deixou o Brasil em situação 
confortável para as vagas 
em algumas competições, 

o que pode fazer com que o 
Brasileirão tenha até oito times 
classificados diretamente para 
Libertadores e Sul-Americana. 

A final também fará 
diferença no Mundial de 
Clubes do ano que vem. 
O Brasil será o país com 
mais times - Flamengo, 
Fluminense e Palmeiras 

já estavam garantidos na 
competição. Com a final da 

Libertadores entre Atlético-MG 
e Botafogo, está confirmado 

que a única vaga restante 
no Mundial será de um 

clube brasileiro. O campeão 
garantirá lugar no torneio. 

 Marechal C. Rondon - 
A Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer e a PROEM 
(Fundação Promotora de 
Eventos) organizam a 4ª edi-
ção do Prêmio Destaque 
Esportivo de Marechal Cân-
dido Rondon, para home-
nagear os técnicos e atletas 
pelos resultados ao longo do 
ano. A premiação será entre-
gue dia 10 de novembro.

Para concorrer nas cate-
gorias, é obrigatório ao inte-
ressado estar vinculado a 

uma entidade desportiva 
com sede no município e ter 
representado o município. 
Este critério não se aplica para 
a categoria Atleta/Paratleta 
destaque Estadual, Nacional 
e Internacional. 

O prêmio será dividido nas 
categorias: Técnico(a) Desta-
que; Atleta Destaque da sua 
associação esportiva; Atleta 
Destaque Estadual, Nacio-
nal e Internacional; Paratleta 
Destaque Estadual, Nacional 
e Internacional.

São Paulo - Com mais quatro 
rodadas a serem disputadas, o 
Brasileirão Série B Betnacional 
tem o G-4 distante das demais 
equipes. Líder, o Santos tem 62 
pontos, seguido do Novorizon-
tino-SP, com 60, e de Sport e 
Mirassol-SP, que somaram 59 
cada. Com 54, o Ceará é o pri-
meiro time fora da zona que 
garante acesso à elite do fute-
bol brasileiro. 

O atual cenário do G-4 
deixa em aberto a disputa pelo 
título. Apesar da liderança, o 
Santos pode ter a pontuação 

igualada por Sport ou Mirassol-
-SP, assim como ser ultrapas-
sado pelo Novorizontino-SP. O 
Peixe pode também aumentar 
a vantagem, em caso de vitória 
pela 35ª rodada e de derrota de 
seus adversários.

Abaixo do Ceará, estão Vila 
Nova (52), América-MG (52), 
Goiás (51), Coritiba (50) e Ope-
rário-PR (50). Todos estes pre-
cisam de uma sequência de 
vitórias e de uma combina-
ção de resultados para sonhar 
com a conquista da vaga para 
a Série A. 
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Coxa e Fantasma com
poucas chances na “B”

Destaque Esportivo 
define regulamento

Transferban 
impede 

novos nomes 
no Timão

Final brasileira 
amplia vagas

Terceirona: 
Toledo vende 

ingressos para 
semifinal

no último domingo (27). Antes 
disso, em setembro, as Leoas 
também participaram de uma 

semana de treinamento e dis-
putaram o Torneio de Batalha, 
em Portugal.

    BRASILEIRÃO – 32ª RODADA
2 1 h 0 0  Fl u m i n e n s e   x   G r ê m i o

BUNDESLIGA – 9ª RODADA
1 3 h 3 0  Bo r u s s i a  M´ G l a d b a c h   x   W e r d e r  Br e m e n
1 6 h 3 0  Ba y e r  Le v e r k u s e n   x   St u t t g a r t

AGENDA DE JOGOS
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www.jeleiloes.com.br .jeleiloes.com.br 
JE Leilões Jorge V. Espolador

Matrícula  13/246-L

JUSTIÇA DO TRABALHO | 2ª VARA DO TRABALHO DE CASCAVEL-PR
EDITAL DE LEILÃO O DOUTOR MARCOS VINICIUS NENEVÊ, MM. JUIZ TITULAR DA SEGUNDA VARA DO TRABALHO DE CASCAVEL, ESTADO DO PARANÁ, FAZ 
SABER que o PRIMEIRO LEILÃO será encerrado no dia 04 de Dezembro de 2024, a partir das 10h00min, podendo os bens serem vendidos somente pelo valor da avaliação e o 
SEGUNDO LEILÃO que será encerrado no dia 04 de Dezembro de 2024, a partir das 14h00min, não podendo os bens serem vendidos pelo preço vil (Artigo 891 do CPC), que se 
realizará de forma ONLINE, junto ao site: www.jeleiloes.com.br. OBSERVAÇÃO: Contendo lance nos 03 (três) minutos antecedentes aos termos fi nais da alienação, o horário de 
fechamento do pregão será prorrogado em 03 (três) minutos para que todos os usuários interessados tenham oportunidade de ofertar novos lances. LOCAL: Os interessados em parti-
cipar da alienação judicial, deverão se cadastrar previamente com encaminhamento de todos os documentos pessoais/jurídicos, e a solicitação de habilitação, junto ao site: www.
jeleiloes.com.br, com antecedência mínima de 24 horas antes do último dia útil que antecederá o leilão, seja ele em 1º e/ou 2º Leilão, se responsabilizando, civil e criminalmente, pelas 
informações lançadas por ocasião do cadastramento. Os lances deverão ser oferecidos diretamente no site www.jeleiloes.com.br, não sendo admitidos lances realizados por e-mail, 
assim como qualquer outra forma de intervenção humana na coleta e no registro dos lances, pelo Leiloeiro Ofi cial, JORGE VITORIO ESPOLADOR, inscrito na JUCEPAR sob o 
número 13.246-L com escritório na Rua José Leite de Carvalho, nº 74 – Jardim Higienópolis, Londrina – Pr – Cep: 86.015-290, Fone: (43) 3025-2288, e-mail jeleiloes@hotmail.com 
e sítio www.jeleiloes.com.br, serão levados à LEILÃO, SOMENTE na modalidade eletrônico, os bens penhorados nos processos a seguir relacionados: 01) PROCESSO: 0001921-
48.2016.5.09.0069 – Rito Ordinário. EXEQUENTE: VALDIR ROBERTO SCHEIFER (CNPF/MF SOB Nº 017.547.709-40) ADV. EXEQUENTE: ALVARO FABIO KREFTA - 
OAB/PR 43.443 EXECUTADO 01: KLUGE & BOCALON LTDA (CNPJ/MF SOB Nº 03.364.123/0001-08) EXECUTADO 02: JULIANA BOCALON SERVICOS CONTABEIS 
EIRELI (CNPJ/MF SOB Nº 24.377.611/0001-11) ADV. EXECUTADO 02: JOAO PAULO BOCALON – OAB/PR 43.550 EXECUTADO 03: ORGANIZACAO CONTABIL ALVO-
RADA S/C LTDA (CNPJ/MF SOB Nº 78.117.520/0001-76) EXECUTADO 04: JULIANA LEITE KIRCHNER BOCALON (CNPF/MF SOB Nº 717.243.201-06) ADV. EXECUTA-
DO 04: JOAO PAULO BOCALON – OAB/PR 43.550 EXECUTADO 05: VERA LUCIA DA SILVA KLUGE BOCALON (CNPF/MF SOB Nº 881.304.959-53) ADV. EXECUTADO 
05: JOAO PAULO BOCALON – OAB/PR 43.550 EXECUTADO 06: MARIA BERNADETE KLUGE GEMELLI (CNPF/MF SOB Nº 243.048.089-15) BEM: Bem01: Lote n° 11 
(onze), da quadra n° 55 (cinquenta e cinco), com área de 660 m², não edifi cado, com frente para a rua Foz do Iguaçu, com número predial 768, cidade de lbema/PR, com as divisas e 
confrontações constantes na matrícula n° 3.980, Registro de Imóveis da Comarca de Catanduvas/PR, AVALIADO em R$ 65.000,00 (sessenta e cinco mil reais). Bem02: Lote n° 13 
(treze), da quadra n° 55 (cinquenta e cinco), com área de 660 m², não edifi cado, com frente para a rua Foz do Iguaçu, com número predial 748, cidade de lbema/PR, com as divisas e 
confrontações constantes na matrícula n° 3.982, Registro de Imóveis da Comarca de Catanduvas/PR, AVALIADO em R$ 65.000,00 (sessenta e cinco mil reais). AVALIAÇÃO TOTAL: 
R$ 130.000,00 (cento e trinta mil reais), conforme auto de reavaliação ID ac50081, realizada em 07 de agosto de 2024. DATA DA PENHORA: 17 de dezembro de 2021. ÔNUS: 
Bem01: Av06/3.980 – Indisponibilidade de bens, referente aos autos nº 0001921-48.2016.5.09.0069, junto a 2ª Vara do Trabalho de Cascavel; R7/3.980 – Penhora de bens, referente 
aos autos n° 0001921-48.2016.5.09.0069, credor Valdir Roberto Scheifer, junto a 2ª Vara do Trabalho de Cascavel, conforme matrícula imobiliária. Bem01: Av06/3.982 – Indisponi-
bilidade de bens, referente aos autos nº 0001921-48.2016.5.09.0069, junto a 2ª Vara do Trabalho de Cascavel; R7/3.982 – Penhora de bens, referente aos autos n° 0001921-
48.2016.5.09.0069, credor Valdir Roberto Scheifer, junto a 2ª Vara do Trabalho de Cascavel, conforme matrícula imobiliária. Eventuais outros constantes da matrícula imobiliária após 
a expedição do respectivo Edital. CONDIÇÕES e REGRAS GERAIS DO LEILÃO, deste Edital: Os bens móveis e imóveis serão leiloados no estado de conservação em que se en-
contrarem no ato da compra, o arrematante declara estar ciente e de acordo que os bens são vendidos no estado de conservação que se encontram; declara também, irretratável e irre-
vogavelmente, ter vistoriado os bens, não cabendo reclamações, desistências, cancelamento ou devoluções; em caso de dúvida não deverá comprar; as imagens no site e informes 
publicitários são de caráter secundário e efeito estritamente ilustrativo. O(s) bem(ns) será(ão) vendido(s) pelo maior lance, e o exequente e as demais pessoas de que trata o artigo 876, 
§ 5º, do NCPC, terão preferência para adjudicação, em igualdade de condições com a melhor oferta (CLT, art. 888, caput e § 1º), desde que: a) exerçam o respectivo direito no ato do 
leilão, ou seja, logo após encerrado o pregão, na presença do leiloeiro; b) formulem o requerimento pessoalmente ou por procurador com poderes específi cos para tanto; c) efetuem o 
pagamento imediato do preço (ou a respectiva diferença, no caso do exequente). Não havendo licitantes, o interessado em adjudicar os bens poderá fazê-lo a qualquer tempo, desde 
que ofereça preço não inferior ao da avaliação. Faculta-se a arrematação parcelada, cuja proposta poderá ser apresentada ao Juízo, observando os termos dos artigos 281 a 283 do 
Provimento Geral da Corregedoria Regional (TRT 9ª Região), que disciplina o pagamento parcelado de bens adquiridos em hasta pública, cujo teor encontra-se à disposição na página 
do Tribunal na internet (www.trt9.gov.br). Na hipótese de se tratar de penhora de bem imóvel indivisível, também deve ser observada a regra do artigo 843 e parágrafos (1º e 2º) do 
CPC. Não havendo licitante, e não havendo interesse na adjudicação do bem penhorado, fi ca desde já autorizado o Sr. Leiloeiro a designar nova data para leilão, observadas as forma-
lidades legais. Em caso de arrematação ou adjudicação, o Sr. Leiloeiro lavrará e assinará imediatamente o respectivo auto, colhendo nele a assinatura do arrematante/adjudicatário, e 
submeterá o referido documento à deliberação e assinatura do Juiz no prazo de 48 HORAS após o leilão, sendo que a partir da assinatura do respectivo auto pelo Juiz será a arremata-
ção/adjudicação considerada perfeita, acabada e irretratável, fl uindo a partir daquela data o prazo legal para interposição de eventual recurso, independentemente de nova intimação 
das partes e interessados. A comissão do leiloeiro será de 5% (cinco por cento) do valor da arrematação, de responsabilidade do arrematante, ou de 5% do valor da adjudicação, de 
responsabilidade do credor-adjudicatário, e, em não havendo venda dos bens em leilão, o leiloeiro somente fará jus à indenização pelas despesas com a preparação da hasta pública. 
Os arrematantes, adquirentes ou adjudicantes dos bens imóveis recebem-nos livres de hipotecas e demais ônus reais, conforme dispõe o artigo 1499, inciso VI, do Código Civil, além 
de penhoras e débitos anteriores à aquisição relativos a tributos de âmbito municipal (IPTU e contribuição de melhoria), visto que tanto a arrematação quanto a alienação judicial por 
venda direta e a adjudicação têm natureza jurídica de aquisição originária, cabendo ao ente municipal a sub-rogação do valor dos débitos no preço ofertado pelo licitante, na forma do 
artigo 130, parágrafo único, do Código Tributário Nacional, observada a preferência dos créditos em execução. Nas hipóteses de acordo ou pagamento , além das despesas específi cas 
com a remoção/armazenagem, será devido pelo executado ao Leiloeiro, a título de remuneração pelos serviços prestados para a designação e preparação da hasta pública o percentual 
de 2% (dois por cento) sobre o valor atualizado da execução ou sobre o valor da avaliação do bem, se menor, SALVO se protocolada a petição de acordo 24 horas antes da data desig-
nada para o leilão, hipótese em que caberá ao executado apenas o ressarcimento ao leiloeiro das despesas prévias para a preparação da hasta, devidamente comprovadas nos autos. 
INTIMEM-SE as partes e vencido o prazo de cinco dias para manifestação, ao Leiloeiro para as providências que lhes são pertinentes, fi cando desde já as partes cientes de que, a pe-
dido, ou mesmo de ofício, os bens constritos poderão ser removidos para facilitar a realização do ato, hipótese em que o Leiloeiro assumirá o ônus de ser depositário do bem. Provi-
dencie o Sr. Leiloeiro a confecção e publicação do edital e intimações necessárias, e dele faça constar a existência de ônus, recurso ou causa pendente sobre os bens a serem arremata-
dos, como é o caso da HIPOTECA e especialmente no que respeita às dívidas de condomínio, de modo a deixar claro e inequívoco para os licitantes de que os débitos condominiais 
constantes do edital seguirão o imóvel e serão de total responsabilidade do arrematante (ou do adjudicatário), não se admitindo sub-rogações ou deduções dessas dívidas no preço da 
arrematação ou da adjudicação. Ressalta-se e que, na hipótese de restar negativa a intimação pessoal dirigida a quaisquer das partes, o edital a ser publicado no Diário Eletrônico da 
Justiça do Trabalho suprirá o ato negativo. Para participação no leilão é pré-requisito que os interessados reconheçam e concordem com o presente edital e as seguintes condições: 
interessados em participar da alienação judicial, deverão se cadastrar previamente com encaminhamento de todos os documentos pessoais/jurídicos, e a solicitação de habilitação, 
junto ao site: www.jeleiloes.com.br, com antecedência mínima de 24 horas antes do último dia útil que antecederá o leilão, seja ele em 1º e/ou 2º Leilão, se responsabilizando, civil e 
criminalmente, pelas informações lançadas por ocasião do cadastramento. E, para que chegue ao conhecimento dos interessados, é expedido o presente Edital, que será publicado no 
Diário Eletrônico da Justiça do Trabalho e afi xado em local próprio na sede da Segunda Vara do Trabalho de Cascavel - PR. Cascavel, 29 de outubro de 2024. MARCOS VINICIUS 
NENEVÊ  Juiz Titular de Vara do Trabalho.

Fotos, editais, mapas de localização, informações para arrematar com segurança e possibilidades de parcelamento, visite nosso site:

Senhores(as) Advogados(as), indique-nos como Leiloeiro, com base no Art. 883 do novo código de processo civil. 
 Todo o material de propaganda não tem validade jurídica, pois trata-se de material de divulgação, com informações limitadas e resumidas. Havendo divergências, vale o que consta no edital.

www.jeleiloes.com.br 43 3025 2288
 43 3028 2244 

No início de 2022 a família New City 
foi lançada, marcando uma renova-
ção completa do Sedã de sucesso e a 
estreia em seu segmento o tão espe-
rado New City Hatchback. Modernidade 
no design, alta tecnologia e itens de 
conforto e segurança inéditos – foram 
os primeiros modelos da marca produ-
zidos no Brasil a trazer o Honda Sensing 
– elevaram o padrão de suas respecti-
vas categorias, garantindo tanto ao 
New City Sedã como ao New City Hat-
chback um imediato consenso positivo.

A trajetória a partir de então foi um 
sucesso, realidade confirmada pelos 
inúmeros prêmios conquistados em 
três anos de mercado, com destaque 
para o recorrente reconhecimento 
como melhor opção de compra e de 
revenda, reforçando o DNA Honda de 
qualidade e durabilidade.

Para 2025, a nova geração de New 
City Sedã e New City Hatchback traz 
um significativo trabalho no design 
que determina marcante diferenciação 
entre as carrocerias. As modificações 
estéticas deram mais atitude espor-
tiva ao New City Hatchback, enquanto 

Equipamento padrão
Uma central multimídia aperfeiçoada é 

equipamento padrão em todas as versões 
dos New City 2025. A tela LCD traz melhor 
definição das imagens, nova interface, grá-
ficos melhorados, ampla gama de cores e 
três papéis de parede diferentes. A câmera 
de ré, que equipa todas as versões do Sedã 
e está disponível no Hatchback a partir da 
versão EX, também evoluiu, e agora oferece 
imagens com melhor resolução. Outro item 
de destaque é o LaneWatch, disponível nas 
versões EXL e Touring do New City Sedã e 
na versão Touring do New City Hatchback.

Honda apresenta as novidades 
da linha 2025 da família New City

a tônica do New City Sedã foi a sofisti-
cação e elegância.

Em ambos, permanece o motor 
quatro cilindros aspirado de 1,5 litro 
16V DOHC com injeção direta de com-
bustível, robusto e de baixo consumo, 
acoplado ao aclamado câmbio CVT, 
Powertrain que proporciona dinâmica 
de excelência.

Outro substancial progresso dos 
New City 2025 diz respeito ao con-
teúdo, que desde a versão EX incor-
pora itens direcionados à conveniên-
cia, segurança e conforto, reforçando 
o posicionamento dos New City, como 
os mais completos dos segmentos em 
que atuam.

DESIGN RENOVADO
Para a renovação dos modelos que 

já apresentavam um elogiado design, 
o estilo foi alvo de um atento trabalho, 
no qual um dos objetivos principais foi 
uma maior diferenciação estética entre 
os modelos, dando ao New City Sedã 
linhas mais sofisticadas e elegantes, 
enquanto no New City Hatchback a 
busca foi por destacar a natural espor-
tividade da carroceria em suas linhas 
mais arrojadas e dinâmicas comuni-
cando mais energia e jovialidade.

O design frontal do New City Sedã 
conta com novidades no para-choque, 
grade e no acabamento cromado na 
parte superior. O para-choque passa 
a ter linhas mais fluidas e limpas, 
enquanto a grade recebe mais elemen-
tos horizontais e fica mais ampla, uma 
vez que o acabamento cromado supe-
rior fica mais estreito. O para-choque 
traseiro também é novo. Os elementos 
refletivos passam a ser horizontais e 
aplicados em um novo acabamento na 
parte inferior do para-choque. O con-
junto de todas estas mudanças resul-
taram em um design mais largo, ele-
gante e sofisticado, e com um pequeno 
incremento no comprimento total de 
25 mm.

No New City Hatchback a parte fron-
tal traz também um novo para-choque, 
com linhas mais arrojadas, e uma grade 
de desenho mais esportivo, com aca-
bamento Black Piano na junção com 
o capô. A esportividade também é 
encontrada em novas formas para o 
para-choque traseiro, com moldura 
inferior em preto, que explora a atitude 
energética e mais esportiva do modelo. 
As dimensões do Hatchback tiveram 
um pequeno incremento, de 2 mm no 
comprimento.

Elementos que tradicionalmente 
tem grande importância no design, 
as rodas do New City Sedã e New City 
Hatchback são novas e são comuns aos 
dois modelos. Na versão de entrada, a 
LX, as rodas de liga leve são aro 15” com 
acabamento diamantado e fundo cinza. 
Nas versões EX, EXL e Touring do New 
City Sedã as rodas são aro 16” com aca-
bamento diamantado e fundo preto, 

as mesmas do New City Hatcback EX 
e EXL. A versão Touring do Hatchback 
tem uma opção exclusiva de rodas, com 
acabamento escurecido e fundo preto.

INTERIOR REFINADO
Desde seu lançamento, a família 

New City é reconhecida pelo amplo 
conteúdo. A lista de equipamentos dis-
poníveis, sejam eles visando conforto, 
segurança ou conectividade, tornaram 
o New City Sedã e New City Hatchback 
referências de suas categorias. Visando 
manter esse reconhecimento, a linha 
2025 traz importantes atualizações que, 
elevam ainda mais o padrão, posicio-
nando-os em situação de destaque e 
indiscutível liderança contando com 
conteúdo de veículos premium.

A chegada do freio de estaciona-
mento eletrônico (EPB) – exclusividade 
na categoria – demandou redesenho 
do console das versões EX, EXL e Tou-
ring do New City Sedã e New City Hat-
chback. O resultado é um console mais 
moderno, prático e elegante. Conjunta-
mente ao freio de estacionamento ele-
trônico outro prático dispositivo estreia 
nos New City 2025, o Brake Hold, que 
mantém o veículo parado até o con-
dutor retomar a aceleração. O con-
trole do freio de estacionamento e do 
Brake Hold estão situados no centro do 
console, em posição de fácil acesso. A 
chegada destes equipamentos trouxe 
também a adoção de freios traseiros a 
disco nas versões mencionadas.

O Wireless Charger, carregador sem-
-fio para smartphones, é outro item 
presente no novo console, eliminando 
assim a necessidade do uso de cabos. 
A central multimídia, por sua vez, ofe-
rece Android Auto e Apple CarPlay 
também sem-fio. As versões EX, EXL 
e Touring têm ainda portas USB para 
carregamento de energia: duas do tipo 
A no painel dianteiro e duas do tipo C 
para os ocupantes do banco de trás. 

D I V U LGAÇ Ã O
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Drugovich na Fórmula 1
O paranaense Felipe Drugovich vive a expec-
tativa de fazer sua primeira corrida e no Brasil. 
Ele poderá ser escalado pela Aston Martin para 
disputar o GP São Paulo, que será disputado 

domingo, em Interlagos. Felipe poderá ocupar o 
lugar de Fernando Alonso, que teve uma indispo-
sição no México na última semana. O espanhol 
chegou a São Paulo no fim da tarde de ontem 
e a decisão se ele corre ou não será momen-
tos antes do primeiro treino desta sexta-feira. 

Rafael Guimarães 
O mineiro Rafael Guimarães 

está em Londrina, como um 
dos favoritos ao título no Open 
do Campeonato Brasileiro e no 
Paranaense de Kart, que serão 
realizados paralelamente no Kar-
tódromo Luigi Borghesi. Compe-
tindo na categoria Mini 2T, Rafael 
busca dar continuidade ao exce-
lente momento de sua tempo-
rada e consolidar ainda mais sua 
preparação para o Campeonato 
Brasileiro.

Irmãos Busato
Rafael e Guilherme Busato 

(Shif t  Car/7Place Veículos/
Equipe: Kosta Racing/Coach 
Erick Lutum), os gêmeos de 
Curitiba, retornam ao circuito 
do Kartódromo Luigi Borghesi, 
em Londrina, para a disputa do 
60º Campeonato Paranaense de 
Kart, válido também pelo Open 
do Campeonato Brasileiro. A 
competição vai até amanhã. 
Guilherme está em duas catego-
rias, OK Júnior e Júnior Menor, 
ao passo que Rafael irá compe-
tir nas categorias OK Júnior e 
Júnior. 

Porsche Cup 
A Porsche Cup Brasil decide 

neste sábado (2) e domingo (3) 
os títulos do campeonato sprint, 
de corridas curtas. E a decisão 
dar-se-á em um fim de semana 
de gala: a categoria corre em 
Interlagos como parte da progra-
mação oficial do GP São Paulo de 
Fórmula 1. Além do autódromo 
com as arquibancadas absoluta-
mente tomadas pelo público, os 
pilotos terão outros diferenciais 
que podem, inclusive, influen-
ciar nos resultados. O primeiro é 
o novo asfalto nos 4.309 metros 
do principal autódromo do país. 
O circuito foi completamente 
recapeado, trazendo uma nova 
superfície e algumas incógnitas 
aos pilotos quando forem à pista 
pela primeira vez para descobri-
rem o real nível de aderência – a 
expectativa é que seja maior, já 
que a camada antiga já tinha dez 
anos de uso.

Cascavel terá cinco pilotos
no Paranaense de Kart

O 60º Campeonato Para-
naense de Kart vai até amanhã 
no Kartódromo Luigi Borghesi, 
em Londrina, servindo de 
Open para o Campeonato Bra-
sileiro, marcado para de 11 a 
16 deste mês, no kartódromo 
londrinense.  O Paranaense 
deste ano conta com mais de 
150 inscritos, entre os quais 
cinco cascavelenses. Giovanni 
Tavares disputa a categoria 
F-4 Sênior; Alysson Prestes, 
a Graduados; Flávio Mayoli, 
a Cadete; Bernardo Motter, a 
Júnior Menor; e Artur Fabiano, 
a categoria F-4 Júnior. 

Firás Fahs passa por nova adaptação
ao asfalto do Kartódromo de Londrina

Estreante na categoria 
Graduados, Firás Fahs iniciou 
ontem (quinta-feira), sua partici-
pação na 60º Campeonato Para-
naense de Kart, que está sendo 
disputado no Kartódromo Luigi 
Borghesi, em Londrina. A com-
petição vai até amanhã, quando 
serão conhecidos os campeões 
da competição que também 
serve de Open para Campeo-
nato Brasileiro de Kart, marcado 
para de 11 a 16 de novembro, no 
circuito londrinense.

Defendendo a equipe da 
equipe Bravar Motorsport/
Disam Insumos Agrícolas/Lei de 

Incentivo ao Esporte, Firás está 
passando por uma nova adapta-
ção ao circuito londrinense. Ele 
já correu várias vezes em Lon-
drina, mas está será a primeira 
vez depois que a pista do Kartó-
dromo Luigi Borghesi foi reca-
peada. “Tenho que passar por um 
processo de adaptação ao piso. 
Tivemos algumas dificuldades 
nos primeiros treinos, mas a par-
tir desta sexta-feira, as coisas irão 
melhorar. Estamos trabalhando 
para acertar o equipamento e 
fazer as pazes com a pista para as 
disputas do Campeonato Brasi-
leiro”, acentua Firás Fahs. 

Firás Fahs será um dos estreantes da categoria Graduados a 
disputar o Campeonato Paranaense/Open do Brasileiro
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Flávio Mayoli conquistou 
no último sábado o título 

da categoria Cadete no 
Campeonato Metropolitano de 

Cascavel

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O



12 GERAL   Sexta-feira 1º de novembro de 2024 @oparana hojenews

SUPERANDO
LIMITES:
CORRIDA
APAE CASCAVEL

E5KM/10KM
CAMINHADA
3KM

MODALIDADE DE CORRIDA

03DE NOVEMBRO

COM LARGADA EM FRENTE A APAE,
NA RUA MANAUS, 3990, NO TROPICAL. Chame agora mesmo! (45) 99820-3041

Saiba mais
pelo o site: 

Cascavel – Que tal ser o Papai 
Noel de uma criança e realizar 
um sonho de Natal? A Secre-
taria de Assistência Social do 
Município de Cascavel abre ofi-
cialmente, nesta segunda feira 
(4), a Campanha “Cartinhas de 
Natal 2024”.

A iniciativa tem como obje-
tivo beneficiar crianças e ado-
lescentes na área urbana e rural 
de famílias em situação de vul-
nerabilidade social. A expecta-
tiva é atender ao pedido de 1,5 
mil crianças e adolescentes, de 
3 a 17 anos, que são atendidas 
pela rede da Seaso, por meio 
dos Centros de Convivência, 
Eureca e Cras.  

Os pedidos são simples e 
de encher o coração do espírito 
solidário: desde bola de futebol, 

Quer ser Papai-Noel de uma criança? Cartinhas de 
Natal poderão ser adotadas a partir de segunda 

Cascavel – As constantes 
mudanças no comporta-
mento do consumidor e o 
crescente volume de informa-
ções no ambiente digital estão 
impondo novos desafios para 
empresários e gestores, que 
precisam atrair e reter a aten-
ção do público de forma cada 
vez mais eficaz. Para abor-
dar essas transformações, o 
Sebrae/PR, em parceria com 
a Fecomércio PR, Senac e a 
Câmara da Mulher Empreen-
dedora, promove mais uma 

edição do Seminário Foco no 
Varejo, no próximo dia 5 de 
novembro (terça-feira), em 
Cascavel.

Com o tema “Sua Atenção 
Foi Hackeada”, o evento é uma 
oportunidade para empresá-
rios do setor varejista entende-
rem como se destacar em um 
cenário competitivo, repleto de 
estímulos e distrações. A pro-
gramação será dividida em três 
momentos principais. A pales-
tra central será ministrada por 
Genesson Honorato, diretor de 

inovação da Kuba Audio e TEDx 
Speaker, que discutirá como 
captar e manter a atenção do 
consumidor na era digital. 

O evento será realizado no 
dia 5 de novembro, às 18h30, 
no Black Cap Eventos (Rua Pio 
XII, nº 188, Cascavel). As ins-
crições são gratuitas e podem 
ser feitas pelo site https://bit.
ly/3Y5USgT. Para informações 
sobre caravanas de outras 
cidades, basta entrar em con-
tato com o Sebrae/PR pelo 
telefone (45) 3321-7050.

Como fazer?
Então, como adotar uma cartinha? Para retirar a sua carta é fácil, é 

só ir até Secretaria de Assistência Social – SEASO, que fica localizada 
na Rua Pernambuco, nº 1900, aos fundos da Prefeitura. Os presentes 
deverão ser entregues até o dia 2 de dezembro na própria Seaso. Para 
mais informações, podem entrar em contato no telefone (45) 3392-6352.

Foco no Varejo: palestra gratuita discute 
cenários e tendências do setor em Cascavel

boneca, carrinho, tênis e até 
material escolar. Há inusitados 
também como batedeira e liqui-
dificador. Você pode ler a história 
da criança e atender ao pedido. 

CONFRATERNIZAÇÕES
Segundo o secretário de 

Assistência Social, Hudson 
Moreschi, com os presentes 
doados pelos cascavelenses 
já em mãos, a Secretaria pro-
gramará a entrega às crianças 
em uma série de confrater-
nizações pelas unidades de 
atendimento. A programa-
ção será divulgada para que 
a comunidade possa partici-
par. “Precisamos da ajuda dos 
cascavelenses para realizar 
esses sonhos. O cidadão cas-
cavelense é muito solidário e 

por esse motivo a campanha 
sempre é um sucesso. Graças 
a essa empatia, amor e res-
peito que as pessoas têm com 
os que mais precisam é que a 
campanha Cartinhas de Natal 
2024 também será a realização 
de um sonho dessas crianças e 
adolescentes em situação de 
vulnerabilidade social de Cas-
cavel”, pontua.  
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BMW 32 0I 2012
Preta,Gasolina, 70 mil km, interior 
em Couro Caramelo, 4 pneus Goo-
dyear Novos, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, Impecá-
vel. R$ 72.000,00 F: (45)99988-
3377  CI-212482.

JEEP COMPASS LIMITED
2018, Preto, Flex, Automático, 
Luxuoso, Completo, Higieni-
zado, Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
99.000,00 F:(45) 99988-3377  CI-
212481.

VENDE-SE SANTA FÉ 
2014

Único dono. Tem nota fiscal de 
concessionária em nome do atu-
al vendedor, com sistema ECO, 
(economia de combustível), preta, 
pneus novos, bancos de couro no-
vos, multimídia nova, inteiramen-
te revisada, higienizada, motor tro-
cado (documentado), com 60.000 
km. Preço 90% tabela Fipe e, 
dinheiro, aceita troca por veículo 
menor valor, mas também por 90% 
tabela Fipe.  Valor R$85.000,00. 
Fone: (45)988055017 ou 
(45)988055016.  CI-211501.

CAPTIVA SPORT
185cv, 2010, Prata, Bancos em 
Couro, Luxuosa, Completa, Hi-
gienizada, Espelhada, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
29.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212489.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V 185cv, 2014, Azul, Bancos 
em Couro, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, Impecá-
vel. PASSAGEM POR LEILÃO. 
R$ 29.000,00 F: (45) 99988-3377  
CI-212488.

OMEGA CD 3.6
V6 24V 255cv, 2005, Prata, Luxu-
oso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 25.000,00 F: 
(45) 99988-3377  CI-212486.

OMEGA CD 3.6 BLINDA-
DO

V6 24V 255cv, 2005, Prata, Luxu-
oso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 23.000,00 F: 
(45) 99988-3377  CI-212487.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, 2011, Preto, Ga-
solina, Luxuoso, Completo, Hi-
gienizado, Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
59.000,00 - F: (45) 99988-3377  
CI-212483.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, Blindade, 2011, 
Preto, Gasolina, Luxuoso, Com-
pleto, Higienizado, Espelhado, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 49.000,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212485.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 258cv Blindado, 2008, 
Preto, Gasolina, Luxuoso, Com-
pleto, Higienizado, Espelhado, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 39.000,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212484.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, Prata, Diesel, Cabine Dupla, 
Automática, Capota Marítima, 
Protetor de Caçamba, Engate Re-
movível, Som, Pneus Novos, Hi-
gienizada, Espelhada, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO R$ 
135.000,00 F: (45) 99988-3377  
CI-212480.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasquei-
ra na sacada com total de 350m², 
área total sendo 177m², área priva-
tiva por apenas R$ 1.550.000,00. 
Informações F:(45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI19806f  
CI-212494.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. No Universitário, 
6° andar com elevador, 2 quartos 
mais dependências churrasqueira 
na sacada com total de 61m² área 
total sendo 50m² área privativa 
por apenas R$ 250.000,00 maiores 
informações. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-212505.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais 
de 370m² dividido em 10 unida-
des, já alugadas com renda atual de 
aprox. R$ 8.000,00l, para maiores 
informações F: (45)99922-7904. 
Willian Serafim, creci19806f  CI-
212498.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 
1 suíte 2 quartos mais dependên-
cias, com sobra de terreno por 
apenas R$ 330.000,00 F: (45) 
99922-7904 Willian serafim Creci 
19806f.  CI-212511.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suíte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a 
Rua Manaus, fácil acesso ao cen-
tro e saídas para rodovias. Por 
apenas R$ 590.000,00. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRE-
CI 19806f.
  CI-212499.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luí-
za próximo a av. Carlos Gomes 
terreno contendo 420m² sendo 
15m de frente com área cons-
truída de 400m² por apenas R$ 
1.400.000,00 maiores informações 
F: (45) 99922-7904 Willian Sera-
fim CRECI 19806f
  CI-212506.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Tropical com 
aprox. 150m² de área construída, 
sendo 98m² averbado, suíte, 2 
quartos, vaga para 2 carros, alguns 
móveis planejados, ambientes 
climatizados, ótima localização, 
rua sem saída, por apenas R$ 
620.000,00. Agende sua visita, F: 
(45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212502.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros Catari-
nense com 135m² de construção e 
terreno com 360m² por apenas R$ 
650.000,00. F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-
212510.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comer-
cial) frente BR 277 com aprox. 
15m de testada para a mesma, área 
total de aprox. 1.050m² contendo 
um barracão de aprox. 270m², 
ótima localização por apenas R$ 
1,200.000,00. F: (45) 99922-7904  
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-212501.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 360m² no Bras-
madeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212478.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanen-
te). R$ 249.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-212474.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Lote com 1050m² (25x42) 
na região Central, Rua Vitória, 
770. R$ 2.290.000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-
212479.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Sou-
za Naves Sul, a 300m da Petrocon, 
ao lado da Metalúrgica Turmina, 
R$ 2.200,000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-212472.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 270m² (10X27) 
no Santo Onofre, Rua Tupinam-
bás, divisa com o Santa Cruz, 
(preservação permanente). R$ 
130.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212476.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio 
e Tiradentes. R$ 2.000.000,00. 
Aceita carros e parcelamento. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-212473.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 
m². Informações (45)9 9922-7904 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-212493.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima 
do nível da rua por apenas R$ 
550.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim Creci 
19806F  CI-212495.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do Ato 
Alegre, terreno com área de 360m² 
e área construída de 300m² por 
apenas R$ 1.300.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904 Willian 
serafim. Creci 19806F;  CI-212496.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysa-
ge Felicita, medindo 10x20 to-
talizando 200m², por apenas R$ 
340.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-212497.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena 
medindo 10x20 plano com fren-
te sol nascente por apenas R$ 
235.000.00 Para maiores informa-
ções F:(45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-212504.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. prox. 
Cascavel com 70 alq. mec. com 
estrutura para pecuária pronta, 
sendo piquetes, barracões,reser-
vatórios de água, casas por apenas 
1.200 sacas de soja por alq. F: (45) 
99922-7904 Creci 19806f  CI-212508.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em con-
domínio fechado, localizado em 
Cascavel-PR, acesso pelo prolon-
gamento da avenida Barão do Rio 
Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento 
para visitantes, cerca elétrica, li-
berado para construção, com vá-
rias casas já em andamento, ótima 
opção para investimento ou para 
construção de seu lar, com uma 
linda vista da cidade, por apenas 
R$ 220.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willlian Serafim. CRECI 
19806f.  CI-212500.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura Casa de Campo por apenas 
R$ 700.000,00, aceita troca até 
60% do valor. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-212507.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 
1,5 alq. mec. em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localiza-
ção, com casa de alvenaria, casa 
de madeira, reserva de mata nati-
va, apenas R$ 800.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904. Willian 
Serafim. CRECI 19806f  CI-212492.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da Paz, 
sem benfeitorias, com rio no fun-
do, sendo uma área plana mecani-
zada e com uma reserva de mata 
nativa por apenas R$ 950.000,00. 
F: (45) 99922-7904. Willian Sera-
fim CRECI 19806f  CI-212509.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa Te-
reza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212503.

Edição 14.470

Utilidade Pública

SÚMULA DE REQUERIMENTO 

Diozer Danuzo, inscrito no CPF: 058.005.359-
81, torna público que requereu ao IAT – Institu-
to de Água e Terra, a Licença Prévia para cria-
ção de peixes em Tanques-Rede, na UHE Salto 
Santiago, no Município de Chopinzinho. Não 
foi determinado estudo de impacto ambiental.

Juntos contra a

Faça sua parte!

Não deixe água parada!

Se sentir sintomas
procure um médico!

Use repelente!

DENGUE
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Título de pagamento único Filantropia Premiável, Icatu Capitalização S/A, CNPJ 
74.267.170/0001-73. Ao contratar, consulte as Condições Gerais e as características 
essen- ciais. É proibida a venda para maiores de 16 anos. Após a realização do sorteio, 
do término do prazo de vigência ou do cancelamento do seu Título de Capitalização, seu 
prêmio estará disponível para pagamento peço prazo prescricional de 5 anos. O valor de 
resgate deste título será revertido para o HOSPITAL DO CÂNCER UOPECCAN, entidade 
beneficente de assistência social, certificada nos termos da regulamentação vigente, caso 
não haja comunicação do subscritor à sociedade de capitalização sobre a desistência da 
cessão, até o dia anterior à realização do primeiro sorteio previsto no título de capital-
ização. SAC Icatu Capitalização 0800 286 0109. Ouvidoria Icatu Seguros 0800 286 0047. 
*Bruto de Imposto de Renda de (-25%).

Faça a sua Doação da Sorte e dê 
esperança a quem mais precisa.
Ajude o UOPECCAN e concorra a sorteios.  
Você faz a diferença e todo mundo sai ganhando.

Doação da Sorte é um produto criado 
em parceria pela Bens Seguradora e pela 
Icatu Seguros para apoiar o Hospital do 
Câncer UOPECCAN.

Veja como funciona:

Você faz a sua  
Doação da Sorte.

Parte da doação vai para
o Hospital UOPECCAN.

E você já começa a concorrer  
a um sorteio que pode te dar  
um prêmio de até 10.000 vezes  
o valor da sua doação!

Use o QR Code
e saiba mais

A partir de R$ 5,00 
você já está ajudando 
e concorrendo!




